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Giampieri: "Il Made in Italy, terzo brand conosciuto al mondo"

RAPALLO Dopo Coca Cola e Visa, è il Made in Italy il brand più conosciuto

al mondo. Rodolfo Giampieri, presidente di Assoporti, usa questo esempio

per ribadire il ruolo centrale dell'Italia nel mercato mondiale. La portualità

italiana in ambito mediterraneo può fare tanto e bene, già oggi siamo lo

snodo della logistica mondiale. Il riferimento è all'espansione dei mercati del

Nord Africa che secondo Giampieri apriranno a nuove opportunità. Però

dobbiamo partire tutti dalle stesse condizioni, quindi stessi vincoli e regole

che permettano una giusta competitività.

Messaggero Marittimo

Primo Piano
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A Monfalcone firmata la concessione per 12 anni

MONFALCONE Come ci aveva annunciato qualche giorno prima il direttore

generale di Cetal Davide Calzavara, il 26 Gennaio, la controllata del Gruppo

Grimaldi che opera nel porto di Monfalcone ha formalizzato l'ottenimento

della concessione ex articolo 18 L. 84/94. Firmatari con Cetal anche CPM e

MarterNeri del Gruppo Fhp Holding portuale e la società Midolini: per tutte

una concessione per i prossimi 12 anni che permetterà di investire nei nuovi

spazi. Per Cetal anche la possibilità di operare ex art. 16, della legge sui porti:

Abbiamo possibilità di avere un area per 12 anni e l'autorizzazione

all'esercizio di impresa portuale. Per questo la firma è stata importante ha

detto Calzavara. La società ha da poco siglato anche una locazione per

un'area situata all'esterno del porto di Monfalcone, circa 6400 metri quadrati,

prima di proprietà dell'Autorità di Sistema portuale del mar Adriatico orientale.

Messaggero Marittimo

Trieste
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Sigarette di contrabbando tra alimenti dalla Tunisia, 6 arresti

Arrivavano nei porti italiani, sequestri per circa 2 tonnellate

(ANSA) - GENOVA, 01 FEB - Sigarette di contrabbando nascoste tra prodotti

alimentari arrivate dalla Tunisia al porto di Genova. Il traffico è stato scoperto

dalla Guardia di finanza che insieme alla procura europea ha arrestato sei

persone. L'organizzazione, secondo quanto fin qui appurato, avrebbe operato

tra l 'Italia e la Francia. Gli arrestati, nordafricani, sono accusati di

associazione a delinquere finalizzata all'importazione di sigarette di

contrabbando da collocare sul mercato nero italiano e francese. Gli

investigatori hanno ricostruito il modus operandi: un'impresa tunisina gestita

dall'organizzazione spediva in Italia container di generi alimentari tipici del

Paese nordafricano, simulando operazioni commerciali con imprese italiane,

talvolta compiacenti, perché controllate dagli stessi membri dell'associazione

criminale. Dentro i container venivano nascoste le sigarette, con carichi tra i

500 e i 700 chili. Il carico una volta arrivato in Italia, veniva preso da altri

membri dell 'organizzazione che si occupavano delle operazioni di

sdoganamento, effettuate anche sulla base di documentazione doganale e

commerciale falsa. Infine la merce veniva stoccata in un magazzino nel nord

Italia, dove altri membri dell'organizzazione prelevavano il carico di sigarette. Alcuni carichi, giunti in porti italiani,

venivano mandati via terra in Costa Azzurra, mentre una parte rimaneva in Italia. Le indagini sono partite da alcuni

sequestri fatti a partire dal 2019. Ad agosto del 2020 nel porto di Genova vennero trovate, all'interno di un carico di

chamia e di harissa, 798 chili di sigarette di cui 422 contraffatte. A Livorno, a ottobre 2020 vennero trovati 603 chili di

bionde nascoste tra diverse scatole di dolci tipici della Tunisia. Nel 2019 in provincia di Verona i finanzieri italiani

trovarono 450 chili di sigarette all'interno di alcuni bancali di bibite utilizzate come carico di copertura. Il danno

economico al bilancio nazionale e al bilancio dell'Unione europea è stimato in circa 450 mila euro. (ANSA).

Ansa

Genova, Voltri
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Cantieri autostradali, Trasportounito: «I ristori non arrivano, pronti al fermo»

Attendono il rimborso dei danni derivanti dall'apertura a macchia di leopardo dei cantieri sulla rete autostradale ligure

Gli autotrasportatori che operano in Liguria, che hanno subito i danni derivanti

dall'apertura a macchia di leopardo dei cantieri sulla rete autostradale e che

avrebbero dovuto ricevere da mesi il rimborso dei danni subiti dicono:

basta.Da un lato lanciando una «lettera-ultimatum» al sindaco di Genova, al

presidente della Regione Liguria e al presidente dell'Autorità d i  Sistema

Portuale, dall'altro preannunciando che, «in assenza di una precisa definizione

delle procedure e dei tempi di risarcimento, gli autotrasportatori procederanno

a dichiarare alla Commissione garanzia scioperi, i termini di una protesta che

culminerà in un fermo della categoria».La decisione, informa Trasportounito, è

scaturita dall'assemblea generale delle Associazioni di rappresentanza

dell'autotrasporto genovese «convocata per affrontare una situazione ormai

oltre il limite di guardia».L'autotrasporto denuncia «la violazione degli impegni

assunti dalle Istituzioni in relazione ai 180 milioni di euro che facevano parte

del Fondo da 1,5 miliardi erogato da Aspi a risarcimento del territorio di

Genova dopo il crollo del Ponte Morandi».«Abbiamo atteso anche per troppo

tempo e le imprese che operano nel nodo genovese non sono più in grado di

sopportare gli extra costi generati dai cantieri afferma Giuseppe Tagnochetti, coordinatore di Trasportounito ora non

ci resta altro che chiedere urgentemente il rispetto degli impegni e quindi delle garanzie che erano state fornite dalle

Istituzioni».

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Contrabbando di sigarette, sei arresti

Gli arrestati sono accusati di aver formato un'associazione per delinquere allo scopo di importare dalla Tunisia in
Italia ingenti quantitativi di sigarette in contrabbando da collocare sul mercato nero italiano e francese

La Procura Europea (Eppo) ha condotto una vasta operazione di contrasto al

contrabbando di sigarette, che ha consentito di smantellare un'organizzazione

criminale, attiva nel traffico di tabacchi lavorati esteri e operante in Italia e in

Francia.La guardia di finanza italiana (comando provinciale di Genova), su

ordine del procuratore europeo delegato di Torino, sta oggi eseguendo

un'ordinanza di custodia cautelare emessa dal giudice per le indagini

preliminari di Genova nei confronti di cinque soggetti di origine nordafricana,

membri dell'organizzazione. Per un ulteriore componente del gruppo

criminale, destinatario di un mandato di arresto europeo, è in corso l'arresto in

Francia da parte della Brigata Nazionale Francese per la ricerca dei fuggitivi

(Bnrf).Gli arrestati sono accusati di aver formato un'associazione per

delinquere allo scopo di importare dalla Tunisia in Italia ingenti quantitativi di

sigarette in contrabbando da collocare sul mercato nero italiano e francese.

Le indagini hanno dimostrato come gli arrestati agissero secondo un

collaudato sistema:un'impresa tunisina gestita dal gruppo criminale spediva in

Italia container di generi alimentari tipici del Paese nordafricano, simulando

operazioni commerciali con imprese italiane, talvolta compiacenti, in quanto controllate dagli stessi membri

dell'organizzazione, talvolta all'oscuro dell'esistenza dell'operazione;all'interno dei generi alimentari spediti, veniva

occultato un carico di sigarette di peso variabile tra i 500 e i 700 chilogrammi;una volta che il carico giungeva in Italia,

altri membri dell'organizzazione si occupavano delle operazioni di sdoganamento, che venivano effettuate anche sulla

base di documentazione doganale e commerciale falsa, traendo così in inganno gli spedizionieri incaricati delle

pratiche doganali e i funzionari delle Dogane;portate a termine le operazioni doganali, la merce veniva stoccata

presso un magazzino nel nord Italia, dove altri membri dell'organizzazione criminale provvedevano a prelevare il

carico di sigarette occultato all'interno dei generi alimentari. Alcuni carichi, giunti in porti italiani, venivano inviati via

terra in Costa Azzurra, contando sull'appoggio di un sodale residente a Nizza in grado di gestire il ritiro e lo

stoccaggio della merce;quindi il gruppo criminale procedeva alla distribuzione del tabacco sul mercato nero italiano e

francese.In alcuni casi l'organizzazione spediva in Italia anche sigarette contraffatte. È quanto riscontrato in

occasione di un sequestro operato nel mese di agosto 2020 nel porto di Genova, quando furono rinvenuti, all'interno

di un carico di chamia e di harissa, 798 kg di sigarette di cui 422 kg contraffatte.Un ulteriore sequestro è stato

eseguito dalla guardia di finanza nel porto di Livorno nel mese di ottobre 2020. In quella occasione vennero individuati

603 kg di sigarette nascoste tra diverse scatole

Genova Today

Genova, Voltri
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di dolciumi tipici della Tunisia.Le indagini, che si sono avvalse anche della collaborazione dell'ufficio Eppo in Francia

e dell'Agenzia per le Dogane di Nizza, hanno inoltre consentito di ricondurre alla stessa organizzazione un carico di

tabacco sequestrato dalla guardia di finanza nel 2019 in provincia di Verona. In quel caso i Finanzieri italiani trovarono

450 kg di sigarette all'interno di alcuni bancali di bibite utilizzate come carico di copertura. Il danno economico al

bilancio nazionale e al bilancio dell'Ue è valutato in circa 450mila euro, ma si stima che i numerosi traffici illeciti di

tabacco perpetrati nel tempo dall'organizzazione criminale abbiano causato danni più ingenti agli interessi finanziari

dell'Ue.© Riproduzione riservata

Genova Today

Genova, Voltri
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Pegli, presidio contro la fabbrica di cassoni della diga a ponente

Appuntamento sabato 4 febbraio a Pegli, in largo Calasetta, dalle 10 alle 12

Torna a infiammarsi la protesta nel ponente: Comitato Pegli Bene Comune,

Lido Di Pegli, Comitato Palmaro, Comitato Noi di Pra' e Comitato Quartiere

di Multedo organizzano un presidio informativo sul progetto della fabbrica dei

cassoni della nuova diga foranea. Appuntamento sabato 4 febbraio a Pegli, in

largo Calasetta, dalle 10 alle 12. La protesta in quella delegazione poiché i

cassoni verranno fabbricati al porto di Pra', in linea d'aria davanti alle

abitazioni di Pegli Lido. Il presidio servirà a raccogliere domande delle

persone, dare informazioni a chi vuole documentarsi sul tema: "Ribadiremo la

nostra contrarietà a un'opera che viola gli accordi con i cittadini e ci

confronteremo con la cittadinanza sulla nuova servitù che Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Occidentale e Comune di Genova vogliono imporre a

Pegli Lido, Pra' e a tutto il ponente genovese" dichiarano i membri dei

comitati, ponendo l'accento sulle questioni dei rumori, delle polveri, del traffico

dei camion e della svalutazione delle case.

Genova Today

Genova, Voltri
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AUTOTRASPORTO GENOVESE PRONTO AL FERMO: NON ARRIVANO I RISTORI PER I
BLOCCHI IN AUTOSTRADA

Gli autotrasportatori che operano in Liguria, che hanno subito i danni derivanti

dall'apertura a macchia di leopardo dei cantieri sulla rete autostradale e che

avrebbero dovuto ricevere da mesi il rimborso dei danni subiti dicono:

"basta". Da un lato lanciando una lettera-ultimatum al Sindaco di Genova, al

Presidente della Regione Liguria e al Presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale, dall'altro preannunciando che, in assenza di una precisa definizione

delle procedure e dei tempi di risarcimento, gli autotrasportatori procederanno

a dichiarare alla Commissione garanzia scioperi, i termini di una protesta che

culminerà in un fermo della categoria Genova, 01 febbraio 2023 - Questa,

come informa Trasportounito, è la decisione scaturita dall'assemblea generale

delle Associazioni di rappresentanza dell'autotrasporto genovese convocata

per affrontare una situazione ormai oltre il limite di guardia. L'autotrasporto

denuncia la violazione degli impegni assunti dalle Istituzioni in relazione ai 180

milioni di euro che facevano parte del Fondo da 1,5 miliardi erogato da Aspi a

risarcimento del territorio di Genova dopo il crollo del Ponte Morandi.

"Abbiamo atteso anche per troppo tempo e le imprese che operano nel nodo

genovese non sono più in grado di sopportare gli extra costi generati dai cantieri - afferma Giuseppe Tagnochetti,

coordinatore di Trasportounito - ora non ci resta altro che chiedere urgentemente il rispetto degli impegni e quindi

delle garanzie che erano state fornite dalle Istituzioni".

Informatore Navale

Genova, Voltri
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Genova incontra Roma: con il ministro Urso si è parlato di Ansaldo ed ex Ilva

Al tavolo il presidente Toti, il sindaco Bucci, il prefetto Franceschelli e il presidente di AdSp Mar Ligure Occidentale
Signorini

ROMA - Giornata romana per presidente della Regione Giovanni Toti, il

sindaco di Genova Marco Bucci, il prefetto Renato Franceschelli e il

presidente dell'AdSp del Mar Ligure occidentale Paolo Emilio Signorini che

hanno incontrato il ministro delle Imprese e del Made in Italy Aldolfo Urso.

Tema dell'incontro il futuro di Ansaldo Energia, nella giornata delle dimissioni

dell'Ad Giuseppe Marino, e il piano di rilancio presentato da Acciaierie d'Italia

per gli stabilimenti ex Ilva. Con il ministro è stato condiviso il fatto che le

dimissioni dell'amministratore delegato di Ansaldo non comporteranno future

cesure nel percorso di consolidamento e di rilancio dell'azienda a parte

proprio dal ramo dell'energia e dalla costruzione delle turbine.Un vero e

proprio core business aziendale per il quale il governo è impegnato in

un'importante opera di internazionalizzazione e apertura ai mercati. Al

contempo è stato confermato che si continuerà a investire anche sul nucleare.

Inoltre il piano di ricapitalizzazione proseguirà come da programma e verrà

verosimilmente concluso nelle prossime settimane. Sul fronte ex Ilva invece, è

stato ribadito che la definizione delle politiche industriali relative al sito

produttivo di Genova discenderà dal redigendo nuovo piano, la cui definizione è partita dalla riunione della settimana

scorsa al ministero. Il tutto dovrà essere subordinato al consolidamento della filiera dell'acciaio, strategica per il

sistema Paese.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Autotrasporto genovese pronto al fermo: "Non arrivano i ristori per i blocchi in
autostrada"

Tagnochetti (Coordinatore Trasportounito): "Chiediamo alle istituzioni il rispetto degli impegni presi"

Genova - Gli autotrasportatori che operano in Liguria, che hanno subito i

danni derivanti dall'apertura a macchia di leopardo dei cantieri sulla rete

autostradale e che avrebbero dovuto ricevere da mesi il rimborso dei danni

subiti dicono: "basta". Da un lato lanciando una lettera-ultimatum al Sindaco di

Genova, al Presidente della Regione Liguria e al Presidente dell'Autorità di

Sistema Portuale , dall'altro preannunciando che, in assenza di una precisa

definizione delle procedure e dei tempi di risarcimento, gli autotrasportatori

procederanno a dichiarare alla Commissione garanzia scioperi, i termini di

una protesta che culminerà in un fermo della categoria. Questa - come

informa Trasportounito - è la decisione scaturita dall'assemblea generale delle

Associazioni di rappresentanza dell'autotrasporto genovese convocata per

affrontare una situazione ormai oltre il limite di guardia. L'autotrasporto

denuncia la violazione degli impegni assunti dalle Istituzioni in relazione ai 180

milioni di euro che facevano parte del Fondo da 1,5 miliardi erogato da Aspi a

risarcimento del territorio di Genova dopo il crollo del Ponte Morandi.

"Abbiamo atteso anche per troppo tempo e le imprese che operano nel nodo

genovese non sono più in grado di sopportare gli extra costi generati dai cantieri - afferma Giuseppe Tagnochetti,

coordinatore di Trasportounito - ora non ci resta altro che chiedere urgentemente il rispetto degli impegni e quindi

delle garanzie che erano state fornite dalle Istituzioni".

Ship Mag

Genova, Voltri
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Ferrari (AD PSA Italy): "A Prà successo per la ferrovia e col Terzo Valico punteremo ai
mercati del sud Europa"

Lavoro di squadra con stakeholder e addetti per la sicurezza: "Dal 2009 crollo dell'85% degli incidenti"

Genova - Si archivia un 2022 confortante "in linea con l'anno precedente,

soprattutto se letti alla luce della flessione della domanda e dell'andamento dei

noli container che ha caratterizzato la seconda metà dell'anno", spiega a

ShipMag Roberto Ferrari, AD PSA Italy . Che sottolinea gli investimenti sulla

ferrovia al terminal di Genova Prà e guarda con fiducia alle prospettive offerte

dal Terzo Valico. E Francesco Parodi QHSE Director di PSA SECH e PSA

Genova Prà evidenzia anche il modello creato per la sicurezza dei lavoratori:

"Dal 2009 crollo dell'85% degli incidenti" Che bilancio può fare del 2022? "I

dati 2022 sono positivi e confortanti, in linea con l'anno precedente,

soprattutto se letti alla luce della flessione della domanda e dell'andamento dei

noli container che ha caratterizzato la seconda metà dell'anno. Abbiamo

raggiunto l'obiettivo di mettere a sistema i terminal genovesi - i cui risultati

hanno evidenziato la leadership del porto di Genova a livello nazionale - e c'è

una grande soddisfazione per i risultati di PSA Venice - Vecon, un terminal

strategico per l'area produttiva del nord-est italiano. Il volume di traffico

containerizzato nei tre terminal portuali di PSA Italy è cresciuto del 2,8%

rispetto all'anno precedente, con 2.063.021 TEUs nel 2022 rispetto ai 2.006.517 TEUs movimentati nel 2021". Quali

sono le previsioni per il 2023? "Le indicazioni per il 2023 che arrivano dall'economia globale non sono certamente

confortanti, ma il nostro modello di business è solido e siamo pronti a far fronte anche a periodi di maggior

turbolenza, come del resto è stato anche negli ultimi anni: faccio riferimento alle difficoltà derivate dalla pandemia

Covid, dal conflitto russo-ucraino e - nel caso di Genova - dal crollo del Ponte Morandi, che hanno impattato su tutti i

settori e segnatamente su quello del trasporto container e dei terminal. C'è poi da tenere in considerazione anche altri

elementi, quali le scelte strategiche dei global carrier legate all'andamento dei noli, che già a partire dalla seconda

metà del 2022 ha portato in molti casi ad una razionalizzazione dei servizi per contenere i costi e adeguarsi alle nuove

condizioni di mercato. I terminal si devono adeguare a questi continui picchi e flessioni, che rendono difficile la

gestione delle risorse e generano extra costi". A Genova Pra' avete investito molto sulla ferrovia: siete soddisfatti? "I

risultati sono estremamente soddisfacenti, e in particolare per il nostro "Southern Express", il treno che collega

Basilea dalla banchina di PSA Genova Pra'. Dal suo ingresso in servizio nel 2018, il treno Southern Express ha

contribuito a ridurre dell'83% le emissioni di CO2 e il 49% di consumo di energia: il dato è stato calcolato attraverso

uno strumento di simulazione accreditato della società tedesca di software ambientale EcoTransIT World (ETW) che

calcola il consumo di energia e le emissioni di gas serra (GHG)

Ship Mag

Genova, Voltri
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per camion, treni, navi e aerei. I risultati confermano che lo spostamento dei container dalla strada alla rotaia non è

solo conveniente, ma anche positivo per l'ambiente. Il Southern Express è servizio trisettimanale diretto tra il porto di

Genova e il terminal ferroviario svizzero di Frenkendorf vicino a Basilea, dura circa 14 ore e il 94% dei treni arriva

entro due ore dall'orario di arrivo previsto, e permette di trasportare via treno i container che altrimenti verrebbero

trasportati su gomma, contribuendo alla congestione stradale". Che cosa cambierà per voi con l'entrata in servizio del

Terzo valico dei Giovi? "Il Terzo valico ci permetterà di fare treni da 750 metri - che sono lo standard europeo -

rendendoci più competitivi verso i mercati del sud Europa: l'obiettivo di sviluppo è quello di allargare il bacino di

utenza e di andare a proporci in nuovi mercati, oltre a quello italiano. È necessario ovviamente dare seguito anche al

quadruplicamento della Tortona-Milano a velocità normale, per evitare di "spostare" il problema dei flussi ferroviari.

Per noi è prioritario che quest'opera venga completata il prima possibile". E come spiega Francesco Parodi, QHSE

Director di PSA SECH e PSA Genova Prà, è stato fatto un lavoro molto importante dal punto di vista della sicurezza:

dal 2009 infatti c'è stato il crollo dell'85% degli incidenti : "Lo scorso 19 gennaio nella Sala del Capitano di Palazzo

San Giorgio, abbiamo firmato la Politica 2023 su salute, sicurezza, security e sostenibilità con Autorità e stakeholder

del territorio ligure, tra cui, ma non solo, Autorità Portuale, Confindustria, Capitaneria, Dogana, Guardia di Finanza,

Polizia di Frontiera-Polmare, Culmv, Organismo di Vigilanza, Sigle sindacali e Rls dei due terminal. Ci tengo a

sottolineare che si è trattato di un evento sostanziale e non formale: la salute e la sicurezza sono da sempre nel dna

del Gruppo Psa International e l'adozione di certificazioni di Qualità Sicurezza e Ambiente non sono stati meri

adempimenti formali, poiché nel tempo hanno dimostrato l'evoluzione culturale prodotta in seno ai nostri terminal da

parte di tutta la collettività dei lavoratori e dei nostri stakeholder. Le politiche aziendali in termini di tutela della salute e

della sicurezza sono un elemento fondamentale, e sono volte al senso della responsabilità sociale nel fare impresa.

Dal 2009 al 2022 gli incidenti nei terminal di Psa Sech e Genova Pra' sono passati da 165 a 23 incidenti totali, con un

crollo dell'85% dei casi infortunistici, e come dimostrato dall'indice Ltif (Lost Time Injury Frequency Rate), passato da

56,26 nel 2009 a 4,18 nel 2022 per il terminal Psa Sech e da 142 a 4,1 per il terminal Psa Genova Pra' dal 2009 al

2022. L'obiettivo per il 2023 sarà quello di non superare il valore di Ltif pari a 8, un punto inferiore rispetto al valore

2022. Vogliamo ringraziare anche le Autorità e i partner che lavorano con noi quotidianamente, e che hanno

contribuito a far crescere il profondo valore che, come Psa, diamo ai valori collegati ai temi di sicurezza, safety e

salute".

Ship Mag

Genova, Voltri
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Al porto di Genova l'autotrasporto batte cassa

Le associazioni di categoria scrivono ad Adsp ed enti locali: se entro due settimane non saranno definite le modalità
di erogazione dei 180 milioni di euro promessi da Aspi sarà fermo

1 Febbraio 2023 È un vero e proprio ultimatum quello che le associazioni

dell'autotrasporto territoriali hanno inviato al presidente della Regione Liguria,

Giovanni Toti, al Commissario straordinario per la ricostruzione del ponte

Morandi, Marco Bucci, e al presidente dell'Autorità di Sistema Portuale locale,

Paolo Emilio Signorini. "Se entro la data del 15 Febbraio - è la chiusura della

missiva sottoscritta da Anita, Cna Fita, Confartigianato Trasporti,

Federazione Autotrasportator i  I ta l iani ,  Fiap,  Lega Cooperat ive,

Trasportounito - non verrà assunta da parte delle Istituzioni territoriali e

Autostrade per l'Italia una precisa definizione delle procedure e tempistiche di

riconoscimento dei fondi previsti per le aziende", saranno organizzati "una

articolata protesta e fermo dei servizi del comparto che opera sul territorio

genovese". Il riferimento esplicito è agli "impegni pubblici assunti ( nello

specifico dal presidente Signorini, ndr ) sul tema (in occasione della

conferenza stampa in AdSP il 5 maggio 2022 per inaugurazione parcheggio

aeroporto). Nel corso dell'Assemblea è stato infatti ricordato che, a ristoro

della categoria dell'autotrasporto che opera nel territorio genovese è stata

prevista, 'per i disagi alla circolazione sulla rete autostradale', la misura di 180 milioni di euro", provenienti dalle risorse

messe a disposizione da Autostrade per l'Italia per l'accordo tombale firmato nel 2021 con Governo ed enti locali

come risarcimento per il territorio. Passati nove mesi, le promesse della port authority genovese sono rimaste tali

(come la maggior parte degli impegni riassunti nella tabella allegata a quell'accordo, che qui sotto pubblichiamo) e le

associazioni dell'autotrasporto, evidenziando come "le riduzioni di carreggiata, inibizioni di transito, verifiche, chiusure

di tratti intervenute in conseguenza del crollo del ponte Morandi continuano a generare difficoltà operative che pesano

sulle capacità di servizio del trasporto e provocano gravissimi e insostenibili danni economici al settore ulteriormente

aggravati dall'aumento degli incidenti stradali", hanno deciso di chiederne conto.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Nuovi spazi a disposizione di a.hartrodt a Genova

Ampliate la superficie dei magazzini che la società gestisce a ridosso del porto ligure

di Redazione SHIPPING ITALY 1 Febbraio 2023 Aumenta la presenza

logistica della casa di spedizioni tedesca a. hartrodt a Genova. La filiale

italiana ha infatti reso noto di aver incrementato "di un quinto la superficie del

proprio magazzino a Genova, portandola a oltre 3.400 metri quadrati. I metri

quadrati aggiunti sono 610. La superficie totale del nostro magazzino è

distribuita su due edifici distanti appena 100 metri l'uno dall'altro" spiega

Alberto Verardo, condirettore generale di a. hartrodt a Genova. "Il moderno

magazzino presso la sede della filiale nazionale si trova non lontano dal più

grande porto container d'Italia, direttamente adiacente all'autostrada che porta

a Milano. I nostri clienti hanno bisogno di qualcosa di più dei semplici servizi

di trasporto marittimo e aereo. A causa della forte domanda, dal 2018 lo

spazio di magazzino è cresciuto costantemente e comprende anche un'area a

temperatura controllata di 44 metri quadrati. L'ultima espansione è riservata,

tra l'altro, a un nuovo cliente che importa in Italia dispositivi di protezione

medica" prosegue Verardo. "Il magazzino general cargo del Mediterraneo è

adatto sia agli importatori che agli esportatori via mare, in quanto dispone di

una rampa di carico per lo scarico e il ricarico di container e camion. Dal reimballaggio al consolidamento e al pick &

pack, A. Hartrodt italiana offre una gamma molto ampia di servizi, oltre a numerosi servizi a valore aggiunto in forza

di varie licenze ottenute nel tempo, come quelle per l'adempimento delle formalità doganali (import/export) e il

magazzino doganale, nonché la certificazione Aeo o la licenza alimentare: con noi, i clienti ottengono tutto ciò di cui

hanno bisogno da un unico sportello e con una tecnologia all'avanguardia". La società ha infine reso noto che il

presidio genovese potrebbe crescere di altri 200 mq entro fine 2024.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Diga di Genova, il Tar all'Authority: "Pubblicate il progetto"

Fissata al prossimo 7 aprile l'udienza al Tribunale amministrativo della Liguria nel merito sul progetto della nuova
Diga foranea di Genova. Il Tribunale ha ordinato al presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure
Occidentale, Paolo Signorini, l'esibizione del progetto

Genova Fissata al prossimo 7 aprile l'udienza al Tribunale amministrativo della

Liguria nel merito sul progetto della nuova Diga foranea di Genova. Il

Tribunale ha ordinato al presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar

Ligure Occidentale, commissario straordinario per la realizzazione della

nuova Diga foranea di Genova, Paolo Signorini, l'esibizione della versione

integrale e non oscurata della Relazione B di illustrazione della Proposta

progettuale del Consorzio formato da Webuild, Fincantieri Infrastructure,

Fincosit e Società Italiana Dragaggi, con le successive integrazioni, entro 15

giorni dalla pubblicazione della presente ordinanza.Il consorzio si è

aggiudicato i l  bando: Va considerato che l 'accesso ai documenti

amministrativi, attese le sue rilevanti finalità di pubblico interesse, costituisce

principio generale dell'attività amministrativa al fine di assicurarne l'imparzialità

e la trasparenza.Sono le motivazioni con cui il Tar della Liguria con un

provvedimento ha fissato al prossimo 7 aprile l'udienza dopo il ricorso

presentato dal Consorzio Stabile Eteria, Acciona e Rcm che hanno chiesto

l'ordine di esibizione di tutti gli atti e i documenti della procedura di gara

controversa.Il 21 novembre scorso i giudici avevano negato la sospensiva: qualsiasi sarà la sentenza, la

progettazione e la costruzione proseguiranno. Tuttavia il giudizio di merito non è solo un pro-forma: in caso il Tar

desse ragione a Eteria, l'Adsp sarebbe tenuta a versare un indennizzo.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri



 

mercoledì 01 febbraio 2023
[ § 2 1 1 0 8 5 6 6 § ]

Utili a 20 miliardi per Hapag Lloyd, ma il calo dei noli è già iniziato

Nell'ultimo trimestre ci sono già stati segnali di cedimento, ma bisogna sempre comparare i numeri dei bilanci delle
compagnie di trasporto container con i record stabiliti negli ultimi due anni e mezzo

Genova - Nell'ultimo trimestre ci sono già stati segnali di cedimento, ma

bisogna sempre comparare i numeri dei bilanci delle compagnie di trasporto

container con i record stabiliti negli ultimi due anni e mezzo. Hapag-Lloyd, il

colosso tedesco diventato terminalista anche a Genova dopo l'operazione

con Spinelli che ha portato la compagnia a diventare socia di minoranza

dell'imprenditore genovese, ha registrato nel 2022 un profitto pari a 20 miliardi

di dollari. Si tratta di numeri molto alti, come del resto quelli che hanno portato

a casa anche i concorrenti, ma che negli ultimi tre mesi dell'anno appena

passato, sono stati erosi dai primi segnali di rallentamento del mercato.

L'Ebitda ad esempio, è calato quasi di 20 punti percentuali rispetto all'anno

scorso per colpa dei noli in rapida discesa e dalla congestione che sta

affliggendo tutta la catena logistica, terminal portuali compresi. Il gruppo

tedesco ha iniziato da qualche mese la campagna acquisiti nei porti ritenuti

strategici: oltre all'operazione con Spinelli, il gruppo ha acquisito anche attività

in Germania, Egitto, Cile e India. Gli stessi segnali che l'euforia è finita,

arrivano anche da un altro importante cliente del porto d i  Genova,  i

giapponesi di One. I profitti sono arrivati a quasi 15 miliardi di dollari, con un calo da registrare nell'anno fiscale 2022

del 4%. Si tratta di 500 milioni di dollari in meno rispetto alle previsioni annunciate a ottobre. Sempre colpa della

domanda debole e dell'aumento dei costi che porteranno il primo trimestre del 2023 a un profitto di poco inferiore al

miliardo di dollari. Nemmeno il capodanno cinese è riuscito a fare da acceleratore a causa dell'espansione dei casi di

Covid nel Dragone.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Migranti, Casarini: "Decreto Piantedosi? Bullismo istituzionale"

"I minori non accompagnati salvati in mare da Geo Barents, dopo la traversata di oltre 100 ore imposta dal Viminale
per raggiungere La Spezia, sono stati trasferiti in autobus a Foggia"

"I minori non accompagnati salvati in mare dalla nave del soccorso civile Geo

Barents, dopo la traversata di oltre 100 ore imposta dal Viminale per

raggiungere il porto di La Spezia, sono stati trasferiti in autobus a Foggia.

Questo è quello che intendevo quando ho parlato di 'bullismo istituzionale'

commentando il decreto Piantedosi". A dirlo all'Adnkronos è Luca Casarini,

capomissione di Mediterranea Saving Humans, mentre a Trapani segue i

lavori di preparazione della Mare Jonio, che "presto tornerà in missione nel

Mediterraneo centrale". "Questo ministro vorrebbe fare il 'democristiano', ma

alla fine prevale l'imprinting da 'bullo' che caratterizzava il suo predecessore -

aggiunge -. D'altronde mi sembra la caratteristica peculiare di tutto il governo:

bulli istituzionali e a volte squadristi istituzionali".

(Sito) Adnkronos

La Spezia
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Cinque Terre, il sindaco di Riomaggiore: «Sì al booking preventivo»

Dalla Via dell'Amore a una terza via è un attimo. Cinquant'anni di età, secondo

mandato come sindaco di Riomaggiore, Fabrizia Pecunia va a caccia di una

soluzione ideale per proteggere una delle Cinque Terre dall' overtourism. Ma

storce il naso di fronte al numero chiuso e al ticket d'ingresso. Quasi 5 milioni

di turisti nel 2022: l'overtourism rischia di soffocare Riomaggiore? «Per la

precisione, 4.800.000. È una situazione delicata, considerando che nel 2023 è

previsto un incremento degli arrivi. Soprattutto sul fronte crociere: il porto di

La Spezia ci ha comunicato che si passerà dai 550mila sulle navi a 700mila. A

ottobre abbiamo convocato gli stati generali del Parco delle Cinque Terre: nel

2018-19 i visitatori si aggiravano sui 3 milioni e mezzo. Ora affronteremo un

flusso superiore rispetto al periodo pre Covid».

L'agenzia di Viaggi

La Spezia
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Sbarcati a La Spezia ora verso Foggia. "Migranti come pacchi"

La protesta di Nicola Fratoianni, "imposti giorni e giorni di inutile navigazione supplementare ai minori della nave di
Medici Senza frontiere"

Quasi quattro giorni di navigazione ulteriore per raggiungere il porto di La

Spezia, assegnato dal Viminale come porto sicuro alla Geo Barents, ma

l'odissea dei minori migranti a bordo della nave di Medici senza frontiere non

si è ancora conclusa. I minori, infatti, sono stati trasferiti a Foggia, 800

chilometri più a sud. La denuncia arriva dal segretario nazionale di Sinistra

Italiana Nicola Fratoianni, parlamentare dell'Alleanza Verdi Sinistra. "Dopo

giorni e giorni di inutile navigazione supplementare per raggiungere il porto di

La Spezia, ora i minori che erano a bordo della nave di Medici senza

Frontiere sono stati trasferiti di nuovo a sud, a Foggia. A 800 km di distanza",

ha affermato Fratoianni. "Evidentemente per qualcuno al Viminale non sono

esseri umani da salvare, ma pacchi residuali da smistare. La banalità del male

edizione 2023".

Rai News

La Spezia
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A La Spezia congelato per dieci giorni l'appalto del molo Crociere

Su ricorso della cordata piazzatasi seconda il Tar sospende aggiudicazione e firma del contratto con Fincantieri e
soci. Slitta ad aprile l'udienza sulla diga di Genova, mentre Webuild incassa 253 milioni di euro

di Redazione SHIPPING ITALY 1 Febbraio 2023 Dopo il caso della

realizzazione della nuova diga foranea di Genova e quello dei lavori alla diga

di Catania, un altro appalto portuale finanziato dal fondo complementare del

Pnrr e è finito al centro di una lite giudiziaria fra le cordate candidatesi alla

realizzazione. Come preannunciato da SHIPPING ITALY, infatti, anche la

cordata piazzatasi seconda (Fincosit con Rcm e Agnese Costruzioni) nella

gara dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale per la

costruzione del molo su cui sorgerà il nuovo terminal crociere del porto di la

Spezia, aggiudicata per 47,3 milioni di euro a un raggruppamento temporaneo

d'imprese fra Sales, Fincantieri Infrastructure Opere Marittime e Impresa

Costruzioni Mentucci Aldo, ha impugnato tale verdetto. E ieri il Tar della

Liguria, come fece per la diga di Genova, in composizione monocratica ha

"accolto l'istanza di misure cautelari monocratiche" e "sospeso l'esecuzione

dei provvedimenti impugnati ai fini del divieto di stipulazione del contratto",

fissando a brevissimo l'udienza collegiale, al 10 febbraio, considerata la

"situazione di estrema gravità e urgenza". Bisognerà quindi attendere 10

giorni per capire se anche nel caso spezzino il Tar confermerà l'orientamento adottato per l'appalto genovese.

Relativamente a cui, in fase cautelare, in nome proprio dell'urgenza si bypassò la valutazione preliminare della

sussistenza dell'interesse del ricorrente con rimando al merito, giudicando prevalente (anche sul rischio di un

risarcimento monstre) "la celere prosecuzione delle procedure" e negando quindi la sospensiva dell'aggiudicazione e

pure della firma sul contratto d'appalto fra Adsp Genova e la cordata aggiudicataria, guidata da Webuild. La quale,

peraltro, apposta la sottoscrizione, ha subito chiesto e ottenuto un'interpretazione estensiva del contratto.

Quest'ultimo, trattandosi di un appalto integrato, prevede l'erogazione di prestazioni progettuali e di prestazioni di

lavori, fornite non a caso da soggetti diversi, e che il versamento del 30% dell'anticipo sia condizionato allo "effettivo

inizio delle rispettive prestazioni". Ciononostante e malgrado la prestazione progettuale sia iniziata e quella dei lavori

no (essendo stata calendarizzata da appaltante e appaltatore stessi al 3 aprile), il 27 dicembre scorso Adsp di

Genova con due distinti pagamenti ha versato nelle casse di Pergenova Breakwater (il consorzio formato dagli

aggiudicatari) 253 milioni di euro. Quanto al contenzioso con la cordata rivale guidata da Eteria, complice il deposito

nel frattempo di ricorsi incidentali e motivi aggiunti, il Tar di Genova venerdì scorso ha rinviato l'udienza al 7 aprile,

intimando all'Adsp di Genova "l'esibizione della versione integrale e non oscurata della Relazione B di illustrazione

della 'Proposta progettuale' del Consorzio tra Webuild,

Shipping Italy

La Spezia
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Fincantieri Infrastructure Opere Marittime, Fincosit e Società Italiana Dragaggi, con le successive integrazioni, entro

quindici giorni", relazione che, a differenza di altri documenti, l'ente ha perseverato a non rilasciare malgrado la

richiesta e i solleciti di Eteria. A.M.

Shipping Italy

La Spezia
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Pd: Bonaccini incontra portuali Ravenna, 'tenere insieme ambiente e lavoro'

Roma, 1 feb. (Adnkronos) - Il presidente della regione Emilia-Romagna e

candidato alla segreteria del Pd Stefano Bonaccini ha incontrato questo

pomeriggio insieme al sindaco Michele De Pascale le lavoratrici e i lavoratori

del porto di Ravenna, uno dei più importanti scali marittimi industriali d'Italia.

"Volevo ringraziare questa comunità per il grande contributo che ha dato e sta

dando al Paese: operandosi con generosità nelle operazioni di sbarco dei

migranti il giorno di Capodanno, ospitando qui uno dei due rigassificatori che

renderanno l'Italia indipendente dal gas russo, mettendo ogni giorno grande

professionalità nell'attività di una infrastruttura centrale nel Paese", ha

spiegato Bonaccini.Per Bonaccini, Ravenna è un model lo di  svi luppo

sostenibile a livello nazionale e non solo: "Oltre al rigassificatore,

realizzeremo in queste acque anche il progetto Agnes, il più grande parco

eolico e fotovoltaico a mare d'Europa, un'altra eccezionale opportuno di

crescita industriale e occupazionale. I rigassificatori servono nella fase di

transizione verso l'uso delle rinnovabili, non realizzeremo però la transizione

ecologica solo declamando slogan buoni per incassare applausi nei convegni,

ma con soluzioni concrete che tengano insieme ambiente e lavoro".

Affari Italiani

Ravenna
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Bonaccini, serve tenere insieme ambiente e lavoro

'Non realizzeremo transizione ecologica solo declamando slogan'

(ANSA) - BOLOGNA, 01 FEB - Il presidente della regione Emilia-Romagna e

candidato alla segreteria del Pd, Stefano Bonaccini, ha incontrato questo

pomeriggio insieme al sindaco Michele De Pascale le lavoratrici e i lavoratori

del porto di  Ravenna. "Volevo ringraziare questa comunità per il grande

contributo che ha dato e sta dando al Paese: operandosi con generosità nelle

operazioni di sbarco dei migranti il giorno di Capodanno, ospitando qui uno

dei due rigassificatori che renderanno l'Italia indipendente dal gas russo,

mettendo ogni giorno grande professionalità nell'attività di una infrastruttura

centrale nel Paese", ha spiegato Bonaccini. Per il presidente dell'Emilia-

Romagna, Ravenna è un modello di sviluppo sostenibile a livello nazionale e

non solo: "Oltre al rigassificatore, realizzeremo in queste acque anche il

progetto Agnes, il più grande parco eolico e fotovoltaico a mare d'Europa,

un'altra eccezionale opportuno di crescita industriale e occupazionale. I

rigassificatori servono nella fase di transizione verso l'uso delle rinnovabili,

non realizzeremo però la transizione ecologica solo declamando slogan buoni

per incassare applausi nei convegni, ma con soluzioni concrete che tengano

insieme ambiente e lavoro", ha concluso Bonaccini. (ANSA).

Ansa

Ravenna
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Bonaccini incontra i lavoratori del porto: "State dando un grande contributo al Paese"

Per Bonaccini, Ravenna è un modello di sviluppo sostenibile a livello nazionale e non solo: "Oltre al rigassificatore,
realizzeremo in queste acque anche il progetto Agnes, il più grande parco eolico e fotovoltaico a mare d'Europa"

Il presidente della regione Emilia-Romagna e candidato alla segreteria del Pd

Stefano Bonaccini ha incontrato mercoledì pomeriggio, insieme al sindaco

Michele De Pascale, i lavoratori del porto di Ravenna, uno dei più importanti

scali marittimi industriali d'Italia. "Volevo ringraziare questa comunità per il

grande contributo che ha dato e sta dando al Paese: operandosi con

generosità nelle operazioni di sbarco dei migranti il giorno di Capodanno,

ospitando qui uno dei due rigassificatori che renderanno l'Italia indipendente

dal gas russo, mettendo ogni giorno grande professionalità nell'attività di una

infrastruttura centrale nel Paese", ha detto Bonaccini durante l'incontro. Per

Bonaccini, Ravenna è un modello di sviluppo sostenibile a livello nazionale e

non solo: "Oltre al rigassificatore, realizzeremo in queste acque anche il

progetto Agnes, il più grande parco eolico e fotovoltaico a mare d'Europa,

un'altra eccezionale opportuno di crescita industriale e occupazionale. I

rigassificatori servono nella fase di transizione verso l'uso delle rinnovabili;

non realizzeremo però la transizione ecologica solo declamando slogan buoni

per incassare applausi nei convegni, ma con soluzioni concrete che tengano

insieme ambiente e lavoro".

Ravenna Today

Ravenna
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Il presidente Bonaccini in visita al porto: "Tenere insieme ambiente e lavoro" - VIDEO

Il presidente della regione Emilia-Romagna e candidato alla segreteria del Pd

Stefano Bonaccini ha incontrato mercoledì pomeriggio, insieme al sindaco

Michele De Pascale, i lavoratori del porto di Ravenna.

Ravenna Today

Ravenna
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Bonaccini a Ravenna: il "tour PD" per la segreteria nazionale fa tappa al Porto e a
Piangipane

di Redazione - 01 Febbraio 2023 - 10:05 Commenta Stampa Invia notizia 1

min Stefano Bonaccini, candidato alla segreteria nazionale del Partito

Democratico, oggi sarà nel ravennate con due appuntamenti: alle 16.30 si

troverà presso il Bar Terminal (edificio TCR) di via Classicana 107 all'interno

del Porto di Ravenna per incontrare i lavoratori portuali e la cittadinanza. Poi

presenzierà alla cena di autofinanziamento organizzata nel circolo Pd di

Piangipane a partire dalle ore 20. Per chi volesse ascoltare l'intervento di

Bonaccini, l'appuntamento è alle ore 21 in via Piangipane 155, presso il

circolo locale del Partito Democartico.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Stefano Bonaccini al Porto di Ravenna: voglio un PD popolare, che vada nelle fabbriche e
non ci metta 6 mesi per eleggere il segretario. Bocciati i 100 giorni della Meloni

Nel suo tour un po' istituzionale e un po' elettorale - da candidato alla

segreteria PD - Stefano Bonaccini ha avuto ben tre appuntamenti oggi 1°

febbraio nel Ravennate. In veste di Presidente della Regione ha partecipato al

Congresso regionale della Cgil in corso a Cervia. Poi a metà pomeriggio ha

incontrato la comunità portuale al Bar Terminal di TCR al Porto di Ravenna e

in serata è a Piangipane a una cena elettorale, questi due appuntamenti

chiaramente affrontati come candidato più accreditato a prendere la guida del

PD nel prossimo congresso. Stefano Bonaccini Stefano Bonaccini Abbiamo

incrociato Stefano Bonaccini al Porto d i  Ravenna, dove parlando alla

comunità portuale si è soffermato sul grande ruolo nazionale di Ravenna. Ha

ricordato la vicenda della Ocean Viking e dell'accoglienza dei migranti, ha

parlato del rigassificatore ma anche delle fonti di energia rinnovabili, fra cui

l'importante progetto Agnes per il Parco eolico. Naturalmente ha parlato del

Porto di  Ravenna, infrastruttura essenziale allo sviluppo economico della

regione e del paese. Stefano Bonaccini non si è sottratto a qualche domanda

sul PD e sul Governo Meloni giunto al traguardo dei 100 giorni. Sul Governo

Meloni Bonaccini ha detto: "Secondo me non stanno facendo granché di quello che avevamo promesso. Anzi fanno

poche cose e qualcuna fatta male, perché quella della benzina è clamorosa. Ha promesso che se andava al governo

sterilizzava le accise e la benzina sarebbe costata meno qui che in tutto il resto d'Europa, poi succede che ha tolto

persino i benefici fiscali che lo scorso anno aveva introdotto il governo Draghi e la benzina è schizzata fino ad avere il

costo più alto in Europa: più che rispondere a me, Meloni dovrebbe rispondere a milioni di automobilisti che non

credevano di doversi trovare in questa situazione. Oppure vediamo ciò che sta accadendo coi migranti. Giorgia

Meloni è andata in Europa, giustamente, a chiedere solidarietà ma dalla Svezia all'Ungheria gli hanno risposto prima

gli svedesi e prima gli ungheresi. Si sono sentiti dire per anni prima gli italiani e porti chiusi Al governo si sono resi

conto che mentre gli sbarchi sono decuplicati sull'anno scorso, se governi non basta la propaganda che fai quando sei

all'opposizione. La stessa cosa sul lavoro. Secondo me è proprio sbagliato l'approccio: hanno fatto quello che

avevamo promesso in questo caso, quindi sono stati coerenti e hanno applicato la tassa piatta, con benefici fiscali

fino a 85 mila euro di reddito per i lavoratori autonomi. Solo che se la coperta è corta, se copri quelli che stanno bene

e sono già al caldo, quelli che sono al freddo finiscono al gelo. Secondo me bisognava tagliare il costo del lavoro, che

è troppo alto per le imprese che assumono e fanno investimenti. E va tagliato il costo del lavoro anche per aumentare

le buste paga di alcuni tipi di lavori, che con l'inflazione del 12% sono molto penalizzati. Io vengo adesso dal

congresso alla CGIL. Ho sentito i sindacati lanciare il grido d'allarme sui tagli in sanità: attenti eh, stanno tagliando

sulla sanità pubblica,

RavennaNotizie.it

Ravenna
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quest'anno dopo anni e anni torneremo con la spesa sotto al 7% per la sanità in rapporto al PIL, uno dei peggiori in

Europa. Quindi secondo me non stanno facendo granché. Però voglio usare misura nelle critiche, perché noi siamo

stati al governo per quasi 10 anni e se sbagli il tono qualcuno ti può dire, prima c'eravate voi, perché non le avete fatte

voi queste cose." Sul "suo" PD il Presidente della Regione, candidato alla segreteria, ha affermato: "Per me serve un

Partito democratico che stia più vicino alla gente, dove le persone lavorano e studiano. Io sono stato l'altro giorno a

Mirafiori. Ho scoperto che erano 10 anni che a Mirafiori non ci andava nessuno del Partito Democratico nazionale.

Allora, non è che andando a Mirafiori uno risolve i problemi e, soprattutto, non basta andarci ogni 10 anni. Ma se

quelli che lavorano non vedono vicino a loro coloro che dovrebbero tutelarli, è chiaro che poi alla fine scelgono gli

altri. Io sono abituato a stare molto in mezzo alle persone, questo non vuol dire essere capaci, ma se non conosci le

persone e i luoghi è difficile provare a fare bene. Io voglio un Partito democratico molto più popolare. Con una classe

dirigente che non abbia paura - come abbiamo fatto prima - di andare nei bar a parlare con chi c'è. Non

necessariamente per dare le risposte che si vogliono sentir dire tutti, perché non si può dare ragione a tutti. Ma se le

persone ti trovano quando ti cercano poi se lo ricordano. Troppe volte, secondo me, ci hanno cercato e non hanno

trovato nessuno." Stefano Bonaccini ha poi aggiunto che vede nel PD oggi "tanta voglia di reagire" e si è detto

convinto che "saranno in tanti a partecipare all'elezione del segretario", e comunque pochi o tanti, ha aggiunto "siamo

gli unici a chiamare la gente a partecipare". Infine una stoccata: "Se sarò segretario non ci sarà più un partito in cui ci

vogliono sei mesi per eleggere un segretario." Stefano Bonaccini.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Pd: Bonaccini incontra portuali Ravenna, 'tenere insieme ambiente e lavoro'

1 FEBBRAIO 2023 - 18:05 Roma, 1 feb. (Adnkronos) - Il presidente della

regione Emilia-Romagna e candidato alla segreteria del Pd Stefano Bonaccini

ha incontrato questo pomeriggio insieme al sindaco Michele De Pascale le

lavoratrici e i lavoratori del porto di Ravenna, uno dei più importanti scali

marittimi industriali d'Italia. "Volevo ringraziare questa comunità per il grande

contributo che ha dato e sta dando al Paese: operandosi con generosità nelle

operazioni di sbarco dei migranti il giorno di Capodanno, ospitando qui uno

dei due rigassificatori che renderanno l'Italia indipendente dal gas russo,

mettendo ogni giorno grande professionalità nell'attività di una infrastruttura

centrale nel Paese", ha spiegato Bonaccini. Per Bonaccini, Ravenna è un

modello di sviluppo sostenibile a livello nazionale e non solo: "Oltre al

rigassificatore, realizzeremo in queste acque anche il progetto Agnes, il più

grande parco eolico e fotovoltaico a mare d'Europa, un'altra eccezionale

opportuno di crescita industriale e occupazionale. I rigassificatori servono

nella fase di transizione verso l'uso delle rinnovabili, non realizzeremo però la

transizione ecologica solo declamando slogan buoni per incassare applausi

nei convegni, ma con soluzioni concrete che tengano insieme ambiente e lavoro".

Tele Romagna 24

Ravenna
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Invernale Traiano: Tevere Remo e Guardamago si dividono la posta

Ottime le prestazioni di Canopo, che ha saltato la prima parte del campionato, e quelle di Aeronautica Militare
Duende che in reale fa sentire la propria potenza

Nessuna intelligenza a terra, ma barche chiamate in acqua ed "avvisate" che

la linea di partenza sarebbe stata lontana. E la scommessa ha pagato,

consentendo la disputa, nonostante tutte le previsioni meteo saltate, di due

splendide prove per i Regata ed i Crociera e di una Coastal ad alto tasso di

tensione tra le navi ormeggiate in rada. «In effetti una nave ha incominciato a

prepararsi ad entrare nel porto di Civitavecchia dopo 10 giorni che era ferma

in rada - ha confermato Fabio Barrasso - ma le istruzioni erano chiare: nel

caso una nave si fosse mossa non doveva più essere considerata come

punto di riferimento. Ma quando si regata, si sa, il coltello è sempre fra i denti.

Per loro avevamo come punto fisso una boa molto al largo, a circa 5 miglia

dalla costa, molto difficile da posizionare per i nostri posaboe, ma

indispensabile per catturare il vento che alla fine è entrato al largo di

Civitavecchia». Grande attenzione alle regole di regata, quindi, che sono

importantissime e vanno seguite scrupolosamente, ma soprattutto

conosciute. In effetti la patente nautica non prepara alle regate e proprio per

questo, il sabato pomeriggio, si è svolta, fortemente voluto dal Direttore

Tecnico del CNRT Giuseppe Borrelli, un'affollata sessione formativa sulle principali regole di regata tenuta proprio

dall'UDR Fabio Barrasso. Circa 12 miglia quelle navigate dai Coastal, mentre i Regata e i Crociera hanno lavorato su

un bastone di circa 5 miglia. Due i giri per i Regata, uno solo per i Crociera. Per entrambi una cinquantina di minuti di

regata. Il vento si è stabilizzato intorno ai 355° con un'intensità di 14 nodi. In IRC Tevere Remo Mon Ile, First 40 di

Gianrocco Catalano, consolida il suo primato in classifica con un primo ed un secondo posto di giornata. Segue il suo

passo spedito il solo Sayann, altro First 40, di Paolo Cavarocchi, che, anche lui con un primo ed un secondo posto,

mantiene inalterato il distacco. Tevere Remo conduce con 7 punti, scartando un secondo ed un terzo posto, mentre

Sayan segue a 13, scartando due terzi posti. Guardamago II, l'Italia Yachts 11.98 di Massimo Romeo Piparo, segue

al terzo posto (21 punti) con un terzo e un quarto piazzamento negli arrivi di oggi. Sul podio di giornata è salito anche

Lancillotto, First 40 mod. di Adriano Addobbati, con un piazzamento sul gradino più basso del podio nella seconda

prova, ma con poche possibilità di recupero in classifica generale, dove è staccato di 19 punti dal leader. In ORC la

classifica è capovolta, con Guardamago II che fa l'en plein delle prove di oggi ed è leader in classifica generale con

10 punti, seguito da Tevere Remo con 12 punti e da Sayann con 22. Il "disturbatore" della classifica dei tre leader del

circuito è senz'altro Canopo, Swan 42 di Adriano Majolino, che da quando è rientrato in gara in questo secondo

scorcio di campionato, sta facendo benissimo. Oggi per lui un terzo e un secondo posto in compensato e due

secondi posti in tempo reale, dopo lo

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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splendido Vismara 46 Aeronautica Militare Duende di Raffaele Giannetti che abbina la concretezza all'indubbia

bellezza della nuova livrea. Per la classifica di giornata, comunque, la prima prova è stata vinta da Guardamago II

davanti a Tevere Remo e Canopo; la seconda sempre da Guardamago II davanti a Canopo e Tevere Remo. Sempre

per i Regata la classifica del Gruppo 1 vede Tevere Remo precedere Sayann e Lancillotto, mentre nel Gruppo 2

Guardamago II conduce su Amapola I, Oceanis 430 del CV Roma Anemos, e a Tes, M37 di Tommaso Di Nitto. Tra i

Crociera la prima prova è andata a Malandrina, First 36.7 di Roberto Padua, che ha bruciato per 36 secondi

Randagia. First 31.7 di Francesco Borghi. Terza Soul Seeker, X362 Sport di Federico Galdi, festeggiato prima della

partenza sia per la sua barca, la migliore nella giornata precedente, sia per le sue 87 primavere compiute da

pochissimi giorni. Nella seconda prova era proprio Randagia a mettere la prua davanti a Malandrina per soli 5

secondi, con Soul Seeker terza a 17 secondi. In classifica generale Soul Seeker (11 punti) continua ad essere leader

davanti a Randagia (20 punti) e a First Wave, First 405 di Guido Ma ncini (22.5 punti) che oggi ha collezionato due

quarti posti. Nella Coastal Sir Biss (in equipaggio) ha vinto la regata di oggi davanti a Fahrenhet (X2), Comet 38S di

Giuseppe Massoni, e a Cau (X2), Comet 41 S di Ugo Garriba. In classifica generale Sir Biss (6 punti) precede Cau

(12 punti) e Rewind (20 punti, in equipaggio) Sunfast 37 di Luca Vasta. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Impresa, Turi (commercialisti): "Settore nautico asset fondamentale per ripresa economica
della città

NAPOLI - "Il settore nautico è uno degli asset fondamentali per Napoli e per

l'Italia, nel quale vantiamo una grande tradizione e un forte spirito di

innovazione. Anche da qui parte la ripresa economica che noi tutti

auspichiamo e per la quale continuiamo a lavorare con grande fervore".

Queste le parole di Eraldo Turi, presidente dell 'Ordine dei dottori

commercialisti e degli esperti contabili di Napoli, in occasione della

presentazione del forum "La nautica quale volano di sviluppo dell'economia

locale", promosso dall'Odcec Napoli, che si terrà mercoledì 15 febbraio 2023

alle ore 15 presso la sala Italia della Mostra d'Oltremare nell'ambito della

49ma edizione del Nauticsud. "I commercialisti sono sempre in prima linea

per guidare lo sviluppo economico del tessuto imprenditoriale della città, a

partire dal ruolo determinante che occupiamo nella programmazione, nella

gestione e rendicontazione dei fondi previsti dal Piano nazionale di ripresa e

resilienza. Siamo la 'cinghia di trasmissione' tra i livelli istituzionali di decisione

politica e i destinatari delle norme stesse. Per questo l'Ordine favorisce i

percorsi formativi degli iscritti, i tavoli di confronto e le iniziative di

approfondimento con le principali realtà economiche e sociali della nostra comunità affinchè riusciamo a esercitare

questo ruolo estremamente delicato con il massimo della professionalità e della preparazione". "Trovo assolutamente

innovativo mettere allo stesso tavolo istituzioni e operatori economici del settore - ha sottolineato Andrea Annunziata,

presidente dell'Autorità Portuale - fare sistema con un obiettivo in comune: migliorare le potenzialità dell'economia

marittima, attirare capitali ed investimenti, elevare i servizi della città e porre le condizioni per un sviluppo duraturo e

prolungato. Sfida difficile senza dubbio alcuno, ma al contempo stimolante". "Il mare è una risorsa non solo turistica

ma soprattutto economica - ha aggiunto Edoardo Cosenza, assessore ai trasporti del Comune di Napoli - potenziare

le vie del mare, migliorare le infrastrutture, attrarre capitali privati rilevanti sono una delle chiavi per rimettere Napoli al

centro del sistema produttivo ed economico italiano ed euromediterraneo". L'Assessore al Bilancio del Comune di

Napoli, Pier Paolo Baretta, ha sostenuto: "Fare del mare una risorsa economica a 360 gradi è la mission che

abbiamo come Giunta. Una risorsa intangibile ma più forte di qualsiasi altro fattore produttivo, una energia invisibile

che potrà finalmente spingere la nostra città a riprendersi il ruolo di capitale del mediterraneo che Le spetta per storia,

tradizione e prestigio Secondo Gianluca Battaglia, consigliere dell'Odcec di Napoli, con delega all'Economia del Mare:

"l'Ordine di Napoli è in prima fila per intercettare tutte le reali potenzialità di sviluppo del territorio e l'evento del 15

febbraio, dove parteciperanno le principali istituzioni del settore e i profili degli operatori economici di maggior rilievo,

ne è una chiara dimostrazione. Lo sviluppo passa attraverso
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la professionalità e la competenza dei dottori commercialisti che sono gli unici interlocutori affidabili per coniugare

le esigenze delle imprese a quelle delle istituzioni". Maria Caputo, nella duplice veste di consigliere segretario dei

commercialisti partenopei e di consigliere delegato della Mostra d'Oltremare, sottolinea: "Una grande città come

Napoli, che ha nel mare la sua vocazione naturale, ha l'obbligo di profondere tutti gli sforzi per trarre dall''oro blu' la

spinta verso un rilancio più generale dell'economia cittadina".
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Il Gruppo Ormeggiatori di Napoli Battezza tre motobarche "Immacolata, Scirocco e
Marechiaro"

Napoli, 1 febbraio 2023 - di Catello SCOTTO PAGLIARA - Tre nuove unità,

dal valore complessivo di circa 700.000 euro, arricchiscono la flotta del

Gruppo Ormeggiatori e Barcaioli del Porto di Napoli, portando così a quota

otto la consistenza del proprio naviglio. Si tratta delle motobarche Immacolata

Scirocco e Marechiaro per le quali è stata svolta apposita celebrazione di

battesimo, il 31 gennaio scorso, al Molo Calata Porta di Massa del porto di

Napoli. Una cerimonia in piena regola, con tanto di madrine per le tre

imbarcazioni (Alessia Paduano per la motobarca Immacolata Sara

Ciampaglia per la motobarca Scirocco e la rappresentante Fondormoli

Angopi Simona Mattei per la motobarca Marechiaro ), cui sono seguiti i saluti

e gli interventi dei vari ospiti. Un "riflettore" d'eccezione è stato riservato

all'unità Marechiaro che, con le sue caratteristiche di costruzione e i suoi 11

metri di lunghezza, appare essere un importante investimento per migliorare

ulteriormente il servizio istituzionale di battellaggio, con garanzia di maggiore

efficienza in relazione ad interventi di connotazione pubblicistica, curando al

contempo e in modo particolare il sistema di recupero "uomo a mare" anche

in condizioni estreme. Il nome Marechiaro vuole confermare la "napoletanità" del Gruppo Ormeggiatori, la fierezza di

appartenere a questa terra. Un mezzo pratico capace di rafforzare il ruolo offerto nell'erogazione dello specifico

servizio tecnico-nautico così da assolvere in modo ancor più adeguato i compiti e le funzioni che il quadro normativo

vigente attribuisce alle attività del settore. Ad aprire l'incontro formale, al quale hanno partecipato anche rappresentanti

degli Ormeggiatori dei porti di Capri, Castellammare, Ischia, Pozzuoli e Taranto nonché il Propeller Club Napoli nella

persona di Umberto Masucci , è stato Mario Ciampaglia , Presidente Soc. Coop./Gruppo Ormeggiatori e Barcaioli

del Porto di Napoli: "Oltre che con la motobarca Marechiaro , ammoderniamo il nostro parco mezzi destinando al

servizio di ormeggio due ulteriori unità, entrambe della lunghezza di 7,5 metri: Immacolata , con riferimento alla statua

della Madonna protettrice dei lavoratori portuali e Scirocco , un vento che nel nostro porto esalta qualità e

competenze marinaresche. Queste motobarche sono l'ulteriore testimonianza che ci siamo mossi e che non

tralasceremo di attuare tutte quelle iniziative idonee ad offrire un servizio sempre migliore in relazione ai processi

evolutivi che interessano il porto e l'intero comparto dello shipping. Mi preme evidenziare che, per favorire una

concreta crescita della nostra economia, è necessario da parte delle Istituzioni competenti, individuare apposite

risorse da destinare ai porti, da sempre considerati principali snodi di sviluppo economico e culturale. Un intervento

necessario dovrebbe inoltre riguardare l'istituzione di una regia unica del sistema portuale nazionale, rivedendo

l'assetto delle Autorità di Sistema, in modo da non avere attività disomogenee nei vari porti
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del nostro Paese. Fondamentale anche l'attuazione degli annunciati aggiornamenti ai regolamenti e alle procedure

normative incluse nell'ormai pluriottantenne codice della navigazione, svecchiamento che potrà portare alla nascita di

un nuovo approccio capace di garantire migliori processi in virtù di una continua crescita professionale. Il nostro

servizio in porto - conclude Ciampaglia - è un presidio affidabile che ha contribuito in numerose occasioni ad evitare il

verificarsi di incidenti o ad attutirne gli effetti quando questi si sono verificati. Dimostriamo tangibilmente con i nostri

investimenti di fare la nostra parte". Un saluto è giunto anche dalle istituzioni, rappresentate nell'occasione dal

Vicepresidente con delega all'Ambiente nonché coordinatore della Commissione Trasporti della Regione Campania,

Fulvio Bonavitacola : " I servizi tecnico-nautici , tra cui il servizio di ormeggio, sono un po' come l'anima di una

infrastruttura. Usando termini più moderni potremmo dire che le banchine, i moli, l'illuminazione sono gli hardware

dell'infrastruttura portuale che però non potrebbero funzionare senza il necessario software rappresentato dal fattore

umano connesso ai diversi servizi portuali, con le decisive funzioni di garantire la sicurezza e l'agibilità

dell'infrastruttura stessa. Rivolgo i miei più sentiti complimenti al Gruppo Ormeggiatori e Battellieri del Porto di Napol i

poiché quando si decide di investire, come in questo caso, vuol dire che c'è un'idea di futuro". La parola è passata poi

all'Ammiraglio Ispettore (CP) Pietro Giuseppe Vella , Direttore Marittimo della Campania, che ha evidenziato come le

attività condotte dall'Autorità Marittima vengano svolte in stretta relazione con gli esercenti i servizi tecnico-nautici ,

enfatizzandone le giuste professionalità capaci di dare concreto supporto all'impegno di monitoraggio e di attuazione

delle molteplici operazioni che vedono il coordinamento dell'Autorità medesima. E' seguito poi l'intervento di Gennaro

Imperato , Coordinatore Regionale Porti FIT-CISL Campania che ha plaudito alla crescita della flotta del Gruppo

partenopeo "elemento che testimonia il concreto sguardo proiettato al futuro per mirare a fare sempre meglio. Gli

operatori dei servizi tecnico-nautici sono una risorsa fondamentale per garantire tali servizi di interesse generale". A

chiudere con la propria relazione è stato il presidente di Angopi, Paolo Potestà : "Iniziative come quella di oggi

valorizzano le capacità e le competenze dei nostri professionisti e danno continuità a quella tendenza che ci

caratterizza ormai da tempo, cioè di superare la logica dell'isolamento e di chiusura in noi stessi ed abbracciare l'idea

che ci insegna che è importante non solo il saper fare ma anche il far sapere. Investimenti come quello attuato dal

Gruppo Ormeggiatori e Battellieri del Porto di Napoli si muovono nella giusta direzione per poter fare sempre meglio

e sempre di più, a beneficio di un servizio professionale, efficiente e di qualità del porto e per il porto". Appare

d'obbligo evidenziare alcuni significativi dati emersi dall'incontro, tra cui gli alti standard di formazione tenuti dal

personale del Gruppo Ormeggiatori e Battellieri, in piena conformità alle disposizioni IMO con l'obiettivo di garantire la

piena sicurezza delle operazioni portuali, e relativi in modo particolare ai titoli professionali propri di ciascun specifico

ruolo: difatti, tra i 34 ormeggiatori riconducibili al Gruppo partenopeo, si contano dieci ufficiali di coperta ed altrettanti

di macchina. Inoltre, fondamentale risulta anche l'ottimo coordinamento

Sea Reporter

Napoli



 

mercoledì 01 febbraio 2023
[ § 2 1 1 0 8 5 7 7 § ]

terra-bordo , con significativi investimenti sostenuti dal Gruppo anche nei mezzi terrestri e, soprattutto, nel

potenziamento della sala operativa, vero e proprio cervello di coordinamento per le varie unità navali della flotta. Oltre

alle normali dotazioni del settore (VHF, Ricevitore Navtex, sistemi di cartografia) il Gruppo Ormeggiatori e Barcaioli
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alle normali dotazioni del settore (VHF, Ricevitore Navtex, sistemi di cartografia) il Gruppo Ormeggiatori e Barcaioli

del Porto di Napoli risulta essere tra i pochissimi in Italia a disporre di una stazione meteorologica per il rilevamento in

tempo reale dei dati relativi a vento, pioggia, temperatura, umidità e pressione atmosferica. Tale stazione è

monitorata anche da una equipe dell'Università Federico II che recepisce tali dati, li certifica e li gestisce. Una

eccellenza nostrana, dunque, capace di garantire massima efficienza nel proprio lavoro di cerniera tra operazioni

svolte in mare ed il relativo coordinamento dalla terra ferma. Unica nota dolente della giornata, forse, l'assenza di

rappresentanti dell' AdSP di Napoli , elemento che avrebbe potuto aggiungere giusto rilievo ad una iniziativa che va a

confermare l'ottimo ed essenziale operato sui servizi svolti quotidianamente in porto dal Gruppo presieduto da Mario

Ciampaglia.
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Nuovo record al Salerno Contaier Terminal con l'arrivo di una nave da 8.000 Teu

L'arrivo della Msc Agamamennon lunga 317,87 metri ha infranto ogni precedente primato dimensionale per la
banchina del porto campano

1 Febbraio 2023 Il Salerno Container Terminal controllato dal Gruppo Gallozzi

e partecipato da Spinelli e da Contship Italia ha celebrato un nuovo primato

infranto nei giorni scorsi. Con l'arrivo e l'ormeggio in banchina della nave Msc

Agamamennon lunga 317,87 metri e con capacità di circa 8.000 Teu è stato

infatti oltrepassato ogni precedente primato dimensionale per la banchina del

porto campano. "La nave Msc Agamamennon è la più garnde mai ormeggiata

al Salerno Contaibner Terminal con i suoi 8.000 Teu di capacità; grazie agli

ultimi sviluppi infrastrutturali il porto di Salerno è in grado di accogliere una

nuova generazione di navi impiegate su trade long range" è stato il commento

di Giuseppe Cocozza, marketing manager della società terminalistica. La

nave era arrivata in Campania proveniente dal porto di Gioia Tauro e

attualmente si trova in rotta verso il Medio Oriente essendo impiegata nel

servizio di linea che collega i porti del Mediterraneo Occidentale con India,

Golfo Persico e Mar Rosso. A proposito di investimenti in attrezzature e

sovrastrutture il Salerno Container Terminal a fine 2022 aveva ricevuto una

settimangru mobile Liebherr modello Lhm 600 Hr con altezza torre 50,7 metri,

sbraccio massimo 58 metri, altezza cabina conduttore 37,1 metri, equipaggiata con twin-lift spreader 2 x 32,5

tonnellate. "Un nuovo investimento di 5 milioni di euro, che porta a sette le gru di banchina disponibili in Sct" aveva

sottolineato nell'occasione l'amministratore delegato Agostino Gallozzi.
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Innalzati i limiti dell'air draft nel porto medio: in vigore la nuova ordinanza

I limiti di ingombro salgono da 45 a 48 metri presso delle banchine del porto, collocate proprio sotto il cono di
atterraggio aeroportuale

BRINDISI - Cambiano i limiti dell'air draft per l'ormeggio delle navi nel porto

medio di Brindisi. Dopo oltre un anno di studio condotto dal gruppo di lavoro

composto dalla Capitaneria di Porto di Brindisi, dall'Autorità d i  Sistema

Portuale, dalla Corporazione Piloti del porto di Brindisi, da Aeroporti di Puglia,

Enac ed Enavi, lo scorso 31 gennaio è stata adottata l'oordinanza n. 03/2023

riportante i "Nuovi limiti di ingombro in altezza delle navi all'ormeggio nel porto

medio di Brindisi". "Questa deriva dall'ordinanza n. 44/2021 con la quale, in

via temporanea e sperimentale - si legge in una nota della Capitaneria di porto

di Brindisi - si è avuto modo di testare i nuovi limiti di ingombro in altezza

delle navi in transito e all'ormeggio nel porto di Brindisi, al fine di garantire il

regolare e sicuro svolgimento delle attività in ambito portuale ed aeroportuale.

Fondamentale è stato l'innalzamento dei limiti di ingombro in air draft sino a

48 metri sul livello del mare presso alcune delle banchine del porto medio,

collocate proprio sotto il cono di atterraggio aeroportuale, in precedenza

attestati a 45 metri sul livello del mare". Costa Morena Riva - accosto n. 24 48

metri IPEM - Nuovo Sporgente di Costa Morena (Radice) - accosto n.23 48

metri IPEM - Nuovo Sporgente di Costa Morena (Testata) - accosto n.22 48 metri Prolungamento Nuovo Sporgente

di Costa Morena (lato IPEM) -accosto n. 21 48 metri Prolungamento Nuovo Sporgente di Costa Morena (Centro) -

accosto n. 20 48 metri Prolungamento Nuovo Sporgente di Costa Morena (lato TERRARE) - accosti n. 19/A - 19/B

48 metri TERRARE (Rampa) - Costa Morena - accosto n. 18 -17- 16 50 metri TERRARE - Costa Morena - accosto

n. 15 45 metri Estratto dell'ordinanza n. 03/2023, che disciplina i nuovi limiti di ingombro di altezza in air draft.
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NUOVI LIMITI DI INGOMBRO IN ALTEZZA DELLE NAVI ALL'ORMEGGIO NEL PORTO DI
BRINDISI

Al fine di permettere l'ormeggio di nuove navi presso il sorgitore brindisino -

dopo oltre un anno di studio condotto dal gruppo di lavoro composto dalla

Capitaneria di Porto d i  Brindisi, dall'Autorità di Sistema Portuale, dalla

Corporazione Piloti del porto di Brindisi, da Aeroporti di Puglia, ENAC ed

ENAV - in data 31 gennaio 2023 è stata adottata l'Ordinanza n. 03/2023

riportante i "Nuovi limiti di ingombro in altezza delle navi all'ormeggio nel porto

medio di Brindisi". L'atto in parola deriva dall'Ordinanza n. 44/2021 con la

quale, in via temporanea e sperimentale, si è avuto modo di testare i nuovi

limiti di ingombro in altezza delle navi in transito e all'ormeggio nel porto di

Brindisi, al fine di garantire il regolare e sicuro svolgimento delle attività in

ambito portuale ed aeroportuale. Fondamentale è stato l'innalzamento dei

limiti di ingombro in air draft sino a 48 metri sul l. m. m. presso alcune delle

banchine del porto medio, collocate proprio sotto il cono di atterraggio

aeroportuale, in precedenza attestati a 45 metri sul l. m. m. L'Ordinanza n.

03/2023 è reperibile alla sezione "ordinanze" del sito istituzionale della

Cap i tane r ia  d i  porto d i  Brindisi a l  s e g u e n t e  l i n k :

http://www.guardiacostiera.gov.it/brindisi/Pages/ordinanze.aspx ENEL - Costa Morena Diga (Radice e Testata) -

accosto n. 26 - 25 50 metri Costa Morena Riva - accosto n. 24 48 metri IPEM - Nuovo Sporgente di Costa Morena

(Radice) - accosto n.23 48 metri IPEM - Nuovo Sporgente di Costa Morena (Testata) - accosto n.22 48 metri

Prolungamento Nuovo Sporgente di Costa Morena (lato IPEM) -accosto n. 21 48 metri Prolungamento Nuovo

Sporgente di Costa Morena (Centro) - accosto n. 20 48 metri Prolungamento Nuovo Sporgente di Costa Morena

(lato TERRARE) - accosti n. 19/A - 19/B 48 metri TERRARE (Rampa) - Costa Morena - accosto n. 18 -17- 16 50

metri TERRARE - Costa Morena - accosto n. 15 45 metri Estratto dell'ordinanza n. 03/2023, che disciplina i nuovi

limiti di ingombro di altezza in air draft.
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Capitaneria di Porto di Manfredonia - Visita del Direttore Marittimo della Puglia e della
Basilicata Jonica alla Prefetto di Foggia

Nel corso della prima visita del 2023 l'Ammiraglio Leone ha voluto incontrare il

personale militare e civile della Capitaneria di Porto di Manfredonia, mentre

nel corso del pomeriggio l'Ammiraglio LEONE ha incontrato il Prefetto

Maurizio VALIANTE presso la Prefettura di Foggia L'incontro è stato prolifico

ai fini di un bilancio delle attività che quotidianamente il personale militare del

corpo delle Capitaneria di Porto svolge a tutela dell'ambiente e del legittimo

uso del demanio marittimo Manfredonia, 01 febbraio 2023 - Sua Eccellenza il

Prefetto ha ringraziato l'Ammiraglio Leone per la visita e per il preziosissimo

lavoro svolto quotidianamente dai militari della Guardia Costiera del

Compartimento di Manfredonia, sottolineando l'importanza che la tutela del

demanio e dell'ambiente marino e costiero ricopre in territori particolarmente

delicati come quelli ricadenti nella provincia di Foggia. L'ipotesi di

potenziamento del presidio di Manfredonia, prospettata nel corso dell'incontro

dall'Ammiraglio, non può che incontrare il favore della Prefettura e di tutte le

altre componenti istituzionali, attesa l'estrema rilevanza e delicatezza del ruolo

e delle funzioni svolte dalla Capitaneria in un territorio ad elevata vocazione

turistica, connotato al contempo da complesse problematiche di sicurezza. Al termine dell'incontro l'Ammiraglio ha

donato a Sua Eccellenza il tradizionale crest della Direzione Marittima.
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VISITA DEL DIRETTORE MARITTIMO DELLA PUGLIA E BASILICATA JONICA ALLA
PREFETTURA DI FOGGIA.

Nel corso della prima visita del 2023 l'Ammiraglio Leone ha voluto incontrare il

personale militare e civile della Capitaneria di Porto di Manfredonia, mentre

nel corso del pomeriggio l'Ammiraglio LEONE ha incontrato il Prefetto

Maurizio VALIANTE presso la Prefettura di Foggia. L'incontro è stato

prolifico ai fini di un bilancio delle attività che quotidianamente il personale

militare del corpo delle Capitaneria di Porto svolge a tutela dell'ambiente e del

legittimo uso del demanio marittimo. Sua Eccellenza il Prefetto ha ringraziato

l'Ammiraglio Leone per la visita e per il preziosissimo lavoro svolto

quotidianamente dai militari della Guardia Costiera del Compartimento di

Manfredonia, sottolineando l' importanza che la tutela del demanio e

dell'ambiente marino e costiero ricopre in territori particolarmente delicati

come quelli ricadenti nella provincia di Foggia. L'ipotesi di potenziamento del

presidio di Manfredonia, prospettata nel corso dell'incontro dall'Ammiraglio,

non può che incontrare il favore della Prefettura e di tutte le altre componenti

istituzionali, attesa l'estrema rilevanza e delicatezza del ruolo e delle funzioni

svolte dalla Capitaneria in un territorio ad elevata vocazione turistica,

connotato al contempo da complesse problematiche di sicurezza. Al termine dell'incontro l'Ammiraglio ha donato a

Sua Eccellenza il tradizionale crest della Direzione Marittima.
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L'Ammiraglio LEONE incontra il Prefetto Maurizio VALIANTE

Manfredonia, 01 febbraio 2023 - Nel corso della prima visita di quest'anno,

l'Ammiraglio Leone ha voluto incontrare il personale militare e civile della

Capitaneria di Porto d i  Manfredonia, mentre nel corso del pomeriggio

l'Ammiraglio LEONE ha incontrato il Prefetto Maurizio VALIANTE presso la

Prefettura di Foggia. L'incontro è stato prolifico ai fini di un bilancio delle

attività che quotidianamente il personale militare del corpo delle Capitaneria di

Porto svolge a tutela dell'ambiente e del legittimo uso del demanio marittimo.

Sua Eccellenza il Prefetto ha ringraziato l'Ammiraglio Leone per la visita e per

il preziosissimo lavoro svolto quotidianamente dai militari della Guardia

Costiera del Compartimento di Manfredonia, sottolineando l'importanza che la

tutela del demanio e dell'ambiente marino e costiero ricopre in territori

particolarmente delicati come quelli ricadenti nella provincia di Foggia.

L'ipotesi di potenziamento del presidio di Manfredonia, prospettata nel corso

dell'incontro dall'Ammiraglio, non può che incontrare il favore della Prefettura e

di tutte le altre componenti istituzionali, attesa l'estrema rilevanza e

delicatezza del ruolo e delle funzioni svolte dalla Capitaneria in un territorio ad

elevata vocazione turistica, connotato al contempo da complesse problematiche di sicurezza. Al termine dell'incontro

l'Ammiraglio ha donato a Sua Eccellenza il tradizionale crest della Direzione Marittima.

Sea Reporter

Manfredonia



 

mercoledì 01 febbraio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 66

[ § 2 1 1 0 8 5 8 6 § ]

Un nuovo defibrillatore in Capitaneria di Porto a Olbia

Postazione Dae donata dalla North Sardinia Sail

(ANSA) - OLBIA, 01 FEB - Un nuovo defibril latore semiautomatico

(postazione DAE) donato da Simone Morelli, Ceo della North Sardinia Sail, è

stato installato questa mattina all'ingresso della sede centrale della

Capitaneria di porto d i  Olbia. Il dispositivo salvavita si trova all'esterno

dell'edificio ed è segnalato dall'apposito "segnale DAE", primo presidio

d'emergenza attivo 24 ore al giorno nell'intero ambito portuale e a beneficio

dell'intera comunità della città di Olbia. Tutto il personale della locale Guardia

Costiera, retta dal Capitano di Vascello Giorgio Castronuovo, è abilitato

all'uso dell'apparecchio grazie alla collaborazione dell'Asl Sardegna e della

Croce Rossa Italiana di Olbia, che hanno formato i militari. Alla cerimonia di

inaugurazione della nuova postazione erano presenti Sebastiano Sanguineti,

vescovo della Diocesi di Tempio - Ampurias, la vice sindaca di Olbia Sabrina

Serra, il direttore generale dell'Asl Gallura Marcello Acciaro, il presidente del

Comitato di Olbia della Croce Rossa Italiana Mirko Contu e i rappresentanti di

tutte le forze dell'ordine. (ANSA).

Ansa

Olbia Golfo Aranci
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Cerimonia di inaugurazione postazione DAE presso la Capitaneria di Porto di Olbia

Cerimonia di inaugurazione di una postazione DAE presso la Capitaneria di Porto di Olbia

Nella mattinata del 01 febbraio 2023, presso la sede storica della Guardia

Costiera di Olbia, retta dal Capitano di Vascello (CP) Giorgio Castronuovo, si

è tenuta la cerimonia di inaugurazione di una postazione DAE (defibrillatore

semiautomatico), donato dal CEO della NSS (North Sardinia Sail), Dott.

Simone Morelli. Il dispositivo salvavita è installato all'ingresso della sede

centrale della Capitaneria di porto, con l'apposizione all'esterno dell'edificio

dell'apposito "segnale DAE", primo presidio d'emergenza attivo 24 ore al

giorno nell'intero ambito portuale e comunque a beneficio dell'intera comunità

della città di Olbia. Va sottolineato come il personale militare della locale

Guardia Costiera è abilitato all'utilizzo dell'apparecchio grazie alla preziosa

collaborazione dell'Asl Sardegna e della Croce Rossa Italiana di Olbia, che

hanno provveduto a formare i militari dipendenti. All'evento ha partecipato

S.E. Mons. Sebastiano Sanguineti, Vescovo di Tempio - Ampurias, che ha

impartito la benedizione ai presenti; il Vice Sindaco di Olbia Sabrina SERRA,

il Direttore Generale dell'Asl Gallura Dr Marcello Acciaro; il Presidente del

Comitato di Olbia della Croce Rossa Italiana Mirko Contu, i rappresentanti di

tutte le forze dell'ordine e degli organi di informazione locali. L'iniziativa, con la quale si realizza un servizio pubblico

essenziale di emergenza sempre attivo rappresenta un virtuoso connubio tra privati e pubblica amministrazione e un

segnale di apertura e vicinanza della Guardia Costiera alle esigenze e necessità della collettività. PER EMERGENZE

IN MARE, NON PERDETE TEMPO: CONTATTATE IL NUMERO 1530, ATTIVO SU TUTTO IL TERRITORIO

NAZIONALE 24 ORE SU 24. LA GUARDIA COSTIERA È CON VOI! Olbia 01/02/2023 Segui la Guardia Costiera

anche su Twitter Facebook e Youtube.

Sardegna Reporter

Olbia Golfo Aranci
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The 2023 cruise calendar in the six Sardinian ports of call: Cagliari, Olbia, Porto Torres,
Golfo Aranci, Oristano and Arbatax

Reading time: minute Cagliari - In the six cruise ports of Sardinia - Cagliari,

Olbia, Porto Torres, Golfo Aranci, Oristano and Arbatax - 191 ships will land in

2023, for a forecast of at least 400,000 cruise passengers. In Cagliari there

will be 117 in total (7 less than last year) the landings on the calendar from 22

February to 24 December, confirmed, also this year, the presence of the

Costa Crociere group, with Tuscany and the two of Aida, Blu and Cosma, the

latter, newborn of the German subsidiary, for the first time in Sardinia. The

number of small ships in the extra-luxury segment, such as the Ponant and

Silversea, is also growing. In Olbia, the calls will pass from 46 to 66 with the

confirmations of the MSC which, with the Orchestra and the Magnifica, will

guarantee the embarkations from Sardinia for the tour in the Mediterranean. In

Porto Torres there are currently three landings on the calendar at the port of

Porto Torres concentrated in the months of September and November. They

come back in Gulf of Orange the ultra-luxury ships of the Seabourn Cruise

Line, with two2 calls. Arbatax confirms two vessels, while a Oristano there is

currently a reservation. " Although not quite definitive yet - explains Massimo

Deiana, President of the AdSP of the Sardinian Sea - cruise programming for 2023 puts its foot on the accelerator of

the ascent, bringing us back to the numbers of calls scheduled for 2019, but with a projection of passengers which,

given the presence of more capacious ships, could set new records. c.

Port Logistic Press

Cagliari
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Autorità Portuale, appalti "sfortunati". Mega: "Ecco cos'è successo"

Il presidente fa il punto sui tanti progetti in ballo e spiega i motivi dei ritardi "

Al mio arrivo a Messina c'erano tre grandi appalti bloccati, due su tre sono

stati completati". Il presidente dell'Autorità Portuale, Mario Mega, è in sella da

ottobre 2019 e spiega cos'ha trovato al suo insediamento. Pontile di

Giammoro "Per il pontile di Giammoro, appalto da 20 milioni, i lavori erano al

15 % e l'impresa Ricciardello aveva avanzato riserve per importi altissimi,

arrivati fino a 35 milioni. Non c'erano le condizioni per accordarle, così avevo

attivato la rescissione. Poi è stato nominato un comitato consultivo tecnico e

si è chiuso l'accordo a una cifra molto più bassa, 3 milioni e mezzo. Oggi i

lavori sono finiti e a giorni partirà la gara per la gestione, è pronta, bisogna

solo acquisire i pareri della commissione consultiva del comitato di gestione.

Non si poteva fare prima del termine lavori perché la gara prevede la

disponibilità dell'opera e l'operatore si deve impegnare ad attrezzarla secondo

il suo piano d'impresa". Dragaggio del porto di Milazzo "Il dragaggio del porto

di Milazzo era bloccato da dieci anni, perché era diventata area Sin (Sito di

interesse nazionale, ndr), e l'appaltatore chiedeva il riconoscimento di altri 5

milioni su un appalto da 10. Anche in questo caso siamo riusciti a chiudere la

transazione a cifre molto più basse, con parere favorevole dell'Avvocatura dello Stato, e i lavori sono conclusi".

Padiglioni in Fiera "Per l'appalto dei padiglioni in Fiera ho trovato una perizia di variante secondo me illegittima,

accontentava l'appaltatore aumentando l'importo del 50 %, in violazione dei limiti del quinto d'obbligo, quindi al

massimo del 20 %. Qui il contratto è stato rescisso e c'è un contenzioso in corso. Abbiamo ottenuto la restituzione

del cantiere ma purtroppo il contenzioso è anche con la direzione lavori. Per rifare la gara dobbiamo aggiornare il

progetto di completamento ma i professionisti incaricati stanno prendendo tempo, stiamo cercando di definire la

situazione al più presto". Terminal crociere e crocerismo Altro appalto "fallito" è quello del terminal crociere. Prime

due imprese escluse dal Tar, la terza avrebbe accettato solo con adeguamento prezzi prima della firma del contratto,

non consentito dalle norme. "Problemi innescati da atti di gara che non avevo predisposto io - dice Mega (la gara era

stata pubblicata a maggio 2019, ndr) -, tra l'altro era una gara solo per la costruzione e, a fine lavori, se ne sarebbe

dovuta fare un'altra per la gestione. Invece in questo caso le strutture sono collegate alle attività e il ruolo del gestore

è fondamentale anche per scegliere come costruire e l'uso degli spazi. Visto che la gara era da rifare, cogliamo

l'opportunità di integrare il porto di Reggio, il cui progetto ci è stato consegnato da poco". Ma quando partirà la nuova

gara? "Entro febbraio la faremo partire in finanza di progetto, chi gestirà il terminal sosterrà anche parte dei costi

d'investimento e sarà interessato a fare funzionare tutto al meglio, così come avvenuto a Palermo, La Spezia o

Ravenna. Le gare vanno sì fatte in fretta ma vanno fatto bene, è meglio

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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impiegare un mese in più ed evitare sbavature sulle quali si possono poi creare contenziosi. Nonostante il terminal

attuale sia piccolo, grazie a una gestione molto attenta, garantiamo buona accoglienza alle compagnie, che ci

considerano un porto affidabile e con servizi che funzionano. Nel 2023 avremo una decina di scali in più e potremmo

raggiungere quota 600mila passeggeri, considerando anche che nel 2022 le navi hanno viaggiato con percentuali di

riempimento mai oltre il 65/70 %, le preoccupazioni per la pandemia si stanno superando gradualmente".

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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"L'Autorità Portuale dello Stretto è nata tardi. Non c'erano progetti, solo lavori bloccati"

I nuovi riguardano elettrificazione banchine e servizi per i pendolari. Così il presidente Mega

20 milioni per l'elettrificazione delle banchine e 30 milioni come finanziamento

base per il deposito costiero di gas naturale liquefatto. Sono i fondi ottenuti

dall'Autorità Portuale di Messina sul Pnrr, il Piano nazionale di ripresa e

resilienza, e il Pnc, Piano nazionale complementare. Poco, se si considera

che il totale destinato alle Autorità Portuali siciliane è di circa 600 milioni, parte

dei 9 miliardi destinati ai porti italiani. "Si tratta di diversi progetti che

sarebbero dovuti essere finanziati con altri fondi nazionali e poi spostati nel

Pnrr. Le Autorità di Sistema Portuali italiane sono partite a inizio 2017, quella

dello Stretto di Messina, con la mia nomina, ad ottobre 2019 - dice il

presidente Mario Mega -. A Bari ero il responsabile della parte tecnica e ho

lasciato molta progettualità poi finita nel Pnrr. A Messina c'erano i soldi ma

non c'erano i progetti, per questo il Ministero ha finanziato altri porti, che

comunque non so se riusciranno a rispettare le rigide scadenze imposte". IL

DEPOSITO DI GAS E mentre la gara per l'elettrificazione delle banchine è in

rampa di lancio ("la stazione committente è Invitalia, che la pubblicherà entro i

primi di febbraio"), rischia di perdersi il finanziamento da 30 milioni, destinato

in origine al deposito costiero di gas, che poi sarebbe dovuto essere integrato con altri 30 milioni da parte dei privati.

"Edison aveva manifestato interesse a marzo 2022, poi è scoppiata la guerra e la crisi energetica, l'Italia ha aperto ai

rigassificatori ed Edison si è ritirata ". Il progetto, tra l'altro, era stato contestato praticamente da tutta la città, dalla

politica e dagli abitanti della zona individuata. COMUNITA' ENERGETICA L'obiettivo, ora, è recuperare quei 30

milioni. "Ne ho parlato da poco a Roma col viceministro Rixi, abbiamo presentato un altro progetto per costruire una

comunità energetica portuale, basata sulla produzione di rinnovabili da fotovoltaico, coinvolgendo anche gli operatori

privati. La richiesta sarà esaminata dal Ministero e attendiamo risposta". MEZZI VELOCI Nel piano triennale delle

opere pubbliche dell'Autorità Portuale sono programmati interventi per 250 milioni di euro. "Ma in questa cifra sono

compresi i 60 milioni che erano previsti per il deposito costiero di gas più altri finanziamenti ottenuti i cui progetti sono

ancora in corso. Il totale delle somme già impegnate è di circa 130 milioni". Tra queste, 37 milioni per i servizi

destinati al traffico pendolare: 30 milioni per un nuovo terminal passeggeri a Villa San Giovanni, che non esiste, 5

milioni per l'adeguamento degli ormeggi dei mezzi veloci e la modifica della quinta invasatura a Messina, poi anche

per il terzo scivolo a Tremestieri. A MESSINA e VILLA SAN GIOVANNI "Ho fatto un'ordinanza che stabilisce solo tre

punti di imbarco e sbarco per i mezzi veloci, più vicini alla stazione marittima, mentre prima si arrivava quasi fino al

molo Marconi. Con il nuovo progetto, i mezzi ormeggeranno affiancandosi a pennelli perpendicolari alle banchine, per

far sì che i passeggeri possano uscire dalla stazione e

TempoStretto
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arrivare sui mezzi navali senza essere esposti alle intemperie. Entro una ventina di giorni dovrebbe arrivare la

documentazione per avviare la procedura al Consiglio superiore dei lavori pubblici, poi serviranno altri 45 giorni per il

parere. L'obiettivo è di avere il progetto disponibile per l'estate e poi avviare la gara". Nel frattempo a Messina sono

previsti lavori di sistemazione della pavimentazione e di realizzazione di coperture provvisorie. "E' stata appena

definita la gara per trovare il fornitore. A Villa San Giovanni, invece, le banchine sono in concessione a Rfi e

bisognerà attendere il progetto che prevede un nuovo terminal con la realizzazione di tre o quattro ormeggi per mezzi

veloci, collegati alla stazione. In questo modo non ci sarà più la necessità di salire e scendere, magari con bagagli

pesanti, all'interno del mezzo navale. Entro un mese ci sarà una prima conferenza di servizi ma non c'è ancora piena

intesa col Comune di Villa San Giovanni". BANCHINE PORTUALI Altra gara da pubblicare è quella della rettifica delle

banchine del porto di Messina. "Ma non siamo vicini - dice Mega -, i progetti erano datati e stiamo ancora acquisendo

le autorizzazioni ambientali, che purtroppo sono lunghe. Sono due progetti paralleli, uno per la Peloro/Marconi, l'altro

per la Primo Settembre. Contiamo di poter avere entrambi i progetti esecutivi entro l'anno e valutiamo di fare un unico

appalto. Tra l'altro non si potrà lavorare contemporaneamente, per non danneggiare il crocerismo". Dopo tanti anni,

completato anche il progetto di completamento della banchina XX luglio al porto di Milazzo. "Il Provveditorato Opere

Pubbliche lo sta adeguando ad una serie di prescrizioni e da due mesi è in fase di verifica da parte di Bureau Veritas,

non si può pensare di mandare progetti in gara velocemente senza procedure corrette". ZES Ci sono poi i fondi per le

Zes, Zone economiche speciali. "La Regione Calabria ci ha dato ascolto e abbiamo ottenuto 6,5 milioni per

l'adeguamento della banchina Margottini, a Reggio Calabria, e 4 milioni per l'adeguamento dello scivolo zero, a Villa

San Giovanni. Alla Regione Siciliana avevamo chiesto fondi per realizzare l'ultimo miglio dei collegamenti stradali del

porto di Milazzo con le aree Zes retrostanti, ma non è stato considerato". Le accuse, infine, di aver "distribuito"

incarichi. "Sono sotto soglia e quindi legittimi - conclude Mega -, tutto ciò che firmo è pubblicato nell'area trasparenza

del nostro sito".

TempoStretto
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Lavori al molo di Levante, Mpa: "Notizia positiva per la città"

CATANIA - "Il via ai lavori per la riqualificazione del molo di levante è

certamente una notizia positiva per la città di Catania" : lo dichiara i l

segretario organizzativo del Mpa Salvo Di Salvo in merito alla notizia

dell'avvio dei lavori di riqualificazione del molo di Levante del Porto d i

Catania. "Una procedura avviata nel 2017 quando rivestivo il ruolo di

assessore all'urbanistica nella giunta Bianc o - dice Di Salvo - un progetto in

continuità con il percorso politico-amministrativo che avrebbe dovuto portare

all'apertura del Porto alla città e cominciato con la demolizione di una parte

del muro di cinta". "Oggi più che mai - continua Di Salvo - credo che il Porto

debba e possa essere in continuità, territoriale e urbanistica, con la città.

Adesso è indispensabile riprendere e rimarcare l'importanza di quest'opera e

per farlo è necessario fare rete tra le istituzioni cittadine e la governance

dell'autorità portuale". "Il porto d i  Catania -  conclude i l  segretar io

organizzativo Mpa - deve divenire punto di riferimento per i flussi croceristi e

per la diportistica dei grandi yacht, anche grazie alla sua posizione strategica

tra l'aeroporto e il centro storico di Catania".

LiveSicilia

Catania
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Palermo, porto e cantiere in espansione

PALERMO Abbiamo raccontato pochi giorni fa del varo in pompa magna'

avvenuto la scorsa settimana al porto di Palermo con la nave militare Al Fulk

realizzata da Fincantieri per la marina Militare del Qatar e tenuta a battesimo

in mare alla presenza del Vice Primo Ministro e Ministro della Difesa del

Qatar, H.E. Khalid bin Mohamed Al Attiyah, e del Ministro della Difesa, Guido

Crosetto. In quell'occasione, come racconta Il Sole 24 Ore sul'edizione

odierna (1 Febbraio), ha fornito agli intervenuti lo spunto per delineare il

prossimo futuro del cantiere navale nel capoluogo siciliano. Un polo

industriale che fa capo proprio a Fincantieri (rinnovo della concessione

ottenuto nel 2020) e che si sta proiettando verso uno sviluppo sempre più

intenso nel refitting di navi traghetto o da crociera. Un comparto ritenuto

strategico nell'ottica delle necessità stringenti di adeguarsi alle normative UE

relative alla transizione ecologica delle prolusioni utilizzate e per ovviare alla

crescente anzianità delle flotte, adeguando le navi ai nuovi standard anche

attingendo agli incentivi economici stanziati a tal fine (decreto di riparto di due

miliardi del nuovo Fondo per la mobilità sostenibile). Il cantiere impiega infatti

attualmente nella regione circa 470 lavoratori in maniera diretta ma anche oltre 2200 risorse in più se si considera

l'indotto che si occupa del comparto manifatturiero. Complessivamente, Fincantieri dichiara di attivare in Sicilia oltre

4mila posti di lavoro e ha realizzato acquisti in Sicilia nel triennio 2019-2021 per circa 289 milioni di euro,

corrispondenti al 3% dei suoi acquisti in Italia (9,1 miliardi), distribuendoli tra circa 160 aziende, prevalentemente Pmi

si racconta su Il Sole. Lo stesso cantiere navale palermitano ha prospettive accativanti davanti a sé: tra i lavori pronti

a scattare, quelli per la realizzazione di un nuovo bacino da 150mila tonnellate con opere annesse che si va ad

affiancare al bacino da 400mila tonnellate già operativo. Pubblicati gli avvisi di gara a fine dicembre, in scadenza il

prossimo 10 marzo, è prevista una spesa di 98 milioni per il bacino vero e proprio e di 54 milioni per le opere

connesse. È l'inizio di una stagione di nuovo sviluppo per questa storica azienda industriale e per l'intera città di

Palermo sostiene Eddy Tamajo, assessore regionale alle Attività produttive Il cambio di passo di una realtà industriale

strategica per la nostra economia. Siamo riusciti conferma il presidente dell'AdSp della Sicilia Occidentale Pasqualino

Monti a convincere l'allora amministratore delegato di Fincantieri Giuseppe Bono che qui era possibile e il percorso è

stato avviato () Siamo partiti nel 2018 con il porto che, complessivamente, dava lavoro a 1.300 persone, oggi sono

2.600. Siamo convinti che una volta completati i lavori vi saranno circa duemila posti di lavoro in più» . Un vera e

propria filiera che dà vita alla cosiddetta Blue economy': dopo la costruzione del nuovo terminal infatti, è stata creata

una società ad hoc partecipata anche da colossi come Msc e Costa. Credo sia importante

Messaggero Marittimo

Palermo, Termini Imerese
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per queste grandi aziende sapere che hanno a disposizione un cantiere navale anche per costruire le loro navi da

croc iera  è  la  f i losof ia  d i  Mont i .  Oggi  su l  So le24Ore s i  par la  d i  no i ,  de l la  nost ra  " r ivo luz ione" .

pic.twitter.com/WNN55pltCz AdSP del Mare di Sicilia Occidentale (@AdSPsiciliaocc) February 1, 2023

Messaggero Marittimo

Palermo, Termini Imerese
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Università, Pasqualino Monti nuovo componente del cda dell'ateneo

Il commento del rettore Midiri: "Quella del presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale
è una figura di altissimo profilo"

Pasqualino Monti, presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di

Sicilia occidentale, è il nuovo componente esterno del Consiglio di

Amministrazione dell'Università di Palermo per il triennio 2023-2026. "Quella

di Monti è una figura di altissimo profilo che unisce ad un'ampia esperienza

capacità trasversali e di coinvolgimento degli stakeholders - commenta il

Rettore dell'Università di Palermo, Massimo Midiri -. Con la sua competenza

ed esperienza potrà sicuramente dare un significativo contributo alle attività

del consiglio di amministrazione che viene così arricchito in piena coerenza

con l'apertura dell'Ateneo al territorio". "Con la passione che metto sempre

nelle mie esperienze professionali e con il necessario spirito di collaborazione

e condivisione sono pronto a dare il mio contributo", dichiara Pasqualino

Monti.

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese
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Palermo, sequestrate 900 confezioni di piegaciglia contraffatte

1 Febbraio 2023 Quasi 1.000 articoli contraffatti sono stati sequestrati nel

Porto di Palermo grazie all'attività di intelligence svolta dai funzionari ADM

dell'Ufficio delle dogane di Palermo e dai militari della Guardia di Finanza del I

Nucleo Operativo Metropolitano. In un container proveniente dalla Cina,

unitamente ad altri articoli per la cosmesi, sono stati importati dei piegaciglia

che i funzionari ADM con i militari della Guardia di Finanza hanno sottoposto

a controllo fisico, rilevando sulle confezioni il marchio di una nota società

operante nel settore della profumeria e dei prodotti per la bellezza.

Advertisements L'attività di riscontro, effettuata di concerto con i titolari del

marchio contattati tramite il portale unionale COPIS in uso ad ADM, ha

permesso di accertare la contraffazione; pertanto la merce è stata

sequestrata e l'importatore denunciato all'Autorità Giudiziaria che ha

convalidato il sequestro. L'attività di servizio - assicurata dalla sinergica

collaborazione tra ADM e Guardia di Finanza - si inquadra nell'ambito della

costante azione di controllo a tutela non solo dei titolari dei marchi, ma anche

dei consumatori che fanno affidamento sulla genuinità dei prodotti originali

che garantiscono sicurezza e qualità. Redazione

SiciliaNews24

Palermo, Termini Imerese
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Assonautica -Assonat: "Bolkestein non è applicabile ai porti turistici"

Roma, 31 gen. - (Adnkronos) - Il Governo deve operare una riforma organica

e sistematica del settore delle concessioni demaniali marittime, con

particolare riferimento alla portualità turistica. Lo sottolineano Giovanni

Acampora, Presidente di Assonautica Italiana, rappresentanza del Sistema

Camerale Italiano per l'Economia del Mare e Luciano Serra, Presidente di

Assonat-Confcommercio, l'Associazione Nazionale Approdi e Porti Turistici.

Serra ribadisce che "è necessario che il sistema normativo che dovrà

regolamentare il settore portuale, sia disciplinato in modo diverso rispetto a

quanto verrà disposto per gli altri tipi di concessione, come espressamente

previsto dalla stessa Direttiva Bolkestein che esclude, all'art. 2, comma 2, lett.

D, dal proprio campo di applicazione,'i servizi nel settore dei trasporti, ivi

compresi i servizi portuali', come, peraltro, confermato dalla stessa

giurisprudenza della Corte Europea di Giustizia che ha precisato come il

settore dei porti sia escluso dall'applicazione della direttiva servizi". "Tale

necessità - continuna - è stata addirittura confermata nella nota sentenza

dell'Adunanza Plenaria del Consiglio di Stato, posta alla base dell'ultimo D.L.

Concorrenza, che ha espressamente evidenziato la necessità di enucleare in modo specifico la nozione di servizi

portuali e la relativa disciplina. La nostra Associazione si è opposta a quanto stabilito da tale pronuncia, anche

mediante la sua recente impugnazione avanti le Sezioni Unite della Corte di Cassazione, stante il travalicamento di

poteri di esclusiva competenza della funzione legislativa. Tale diverso regime normativo dovrà essere realizzato con

particolare riferimento a due aspetti essenziali, in primo luogo, quello delle relative gare. A tale proposito, la stessa

Corte di Giustizia ha imposto, quale unico obbligo, la predisposizione di procedura di selezione imparziale e

trasparente, adeguatamente pubblicizzata, lasciando agli Stati la possibilità di organizzarla, bilanciando i numerosi

interessi pubblici in gioco, ivi compresi quelli di natura sociale, di sviluppo del territorio, non limitandosi solo a quelli di
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interessi pubblici in gioco, ivi compresi quelli di natura sociale, di sviluppo del territorio, non limitandosi solo a quelli di

natura economica. Inoltre, tali interessi, dovranno essere contemperati, in ogni caso, con quelli del concessionario

uscente, mediante, ad esempio, il riconoscimento di adeguati indennizzi, sia con riferimento ai beni immateriali che a

quelli materiali". "Si deve innanzitutto partire" ha specificato per Assonautica Italiana il Presidente Acampora "dal

censimento e mappatura dello stato attuale del demanio e delle coste italiane per riformare un settore composto da

migliaia di piccole e medie imprese che necessitano di procedure certe, proprio per questo chiediamo - in sinergia

con le altre realtà associative coinvolte - che vi siano disposizioni non solo chiare ma anche differenziate tra imprese.

Bisogna - ad esempio - far le giuste distinzioni tra concessioni turistico balneari e nautica da diporto e portualità

L'assenza di una distinzione a livello normativo tra concessionari avrebbe un forte impatto per le imprese di questo

settore. È per
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questo che stiamo monitorando gli emendamenti presentati in sede di conversione del Decreto Milleproroghe e

partecipando al dibattito istituzionale". Dal canto suo il Segretario Generale di Assonautica Italiana, Antonio Bufalari,

ha aggiunto che "è fondamentale che venga corretta la legge sulla concorrenza, la n. 118/2022, che, erroneamente,

tratta con medesimi criteri settori economici diversi come portualità e balneari. È necessario affrontare il tema

dell'applicabilità della Direttiva 2006/123/CE, cd. Bolkestein, e definire disposizioni e procedure certe che possano

permettere la bancabilità degli investimenti e lo sviluppo dell'occupazione, in un settore strategico per l'Italia come la

portualità e la nautica da diporto".
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Le petroliere occidentali aumentano i viaggi di petrolio russo sotto il tetto massimo

I prezzi FOB del greggio Urals rimangono sotto i 60 dollari al barile e le esportazioni di petrolio dai porti baltici russi
hanno raggiunto livelli massimi, mentre gli armatori europei a gennaio hanno trasferito più di un quarto del greggio
degli Urali

Mosca. Le petroliere occidentali hanno aumentato a gennaio le loro spedizioni

di greggio russo poiché i prezzi del 'grado Urals' di punta di Mosca si sono

mantenuti al di sotto di un prezzo massimo internazionale, secondo fonti di

mercato e dati Eikon. (Refinitiv Eikon è una piattaforma a tecnologia aperta

per i professionisti dei mercati finanziari, che fornisce l'accesso a dati,

approfondimenti e notizie esclusive e attendibili leader del settore). Il 5

dicembre il G7, l'Australia e i 27 paesi dell'Unione Europea hanno fissato un

limite di prezzo per il greggio russo di 60 dollari al barile. Il limite consente ai

paesi non UE di importare greggio russo trasportato via mare, ma vieta alle

Compagnie di navigazione e di assicurazione occidentali di movimentare

carichi di greggio a meno che non sia venduto a un prezzo pari o inferiore. La

maggior parte del petrolio russo attualmente viene scambiato al di sotto di

tale livello, con il greggio degli Urali via mare quotato a 49,50 dollari al barile

su base 'Franco Bordo' (FOB) da Primorsk e a 47,83 dollari (FOB) da

Novorossiisk (dati di ieri). I carichi di greggio da Primorsk, Ust-Luga e

Novorossiisk questo mese sono sulla buona strada per raggiungere il

massimo plurimese sopra i 9,5 milioni di tonnellate, sostenuti dalla solida domanda asiatica, da un rally del prezzo del

petrolio e da una maggiore disponibilità di navi cisterna, hanno confermato ieri alcune agenzie di stampa. I carichi di

petrolio dalla Russia e dal Kazakistan via Primorsk e Ust-Luga sono saliti al livello più alto dal 2019, a 7,4 milioni di

tonnellate a gennaio, secondo i piani di esportazione e i dati dei commercianti. Le navi di proprietà dell'UE,

principalmente dalla Grecia, a gennaio hanno movimentato più di 2 milioni di tonnellate di greggio degli Urali dai porti

del Baltico e del Mar Nero, oltre un quarto delle esportazioni della Russia da questi porti. Il volume dislocato dalle navi

dell'UE è stato quasi il doppio rispetto a dicembre, come dimostrano i dati Eikon e le informazioni condivise dai

commercianti. Il Ministero dell'Energia e il Ministero dei Trasporti russi non commentano i dati e non accetteranno un

tetto massimo per il prezzo del petrolio. Le navi di proprietà greca, gestite da società elleniche, hanno operato

almeno 21 viaggi di greggio russo a gennaio verso una serie di destinazioni. Le Compagnie di navigazione greche,

TMS Tankers Management, Stealth Maritime, Kyklades Maritime, Dynacom, Delta Tankers, NGM Energy e New

Shipping, hanno operato per l'intero mese di gennaio, secondo fonti di tracciamento delle navi e spedizioni di Refinitiv

Eikon. NGM ha affermato che la sua petroliera, l'Ace, ha scaricato greggio in Bulgaria. "Qualsiasi spedizione di

petrolio al di fuori dell'UE effettuata dopo il 5 dicembre è consentita e autorizzata dall'UE in quanto conforme al

meccanismo del prezzo massimo del G7", ha dichiarato con
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una nota un funzionario della Compagnia. "In tutte le circostanze garantiamo la conformità alle normative UE con

l'uso di consulenti legali esterni indipendenti di terze parti per esaminare tutti i documenti legali", ha aggiunto il

funzionario. La petroliera Karolos, gestita da Dynacom, ha caricato greggio russo nel porto baltico russo di Ust-Luga

a gennaio e dovrebbe scaricare il petrolio a Sikka, in India, entro il 3 febbraio, secondo il monitoraggio Eikon della

nave. Allo stesso modo la Lovina, gestita da TMS Tankers, ha caricato il greggio nel porto russo di Primorsk a

gennaio e sta navigando verso l'India. Alla fine di dicembre il presidente russo Vladimir Putin ha firmato un decreto

che vieta la fornitura di prodotti grezzi e raffinati dal 1° febbraio per cinque mesi alle nazioni che rispettano il limite.

Lunedì scorso il portavoce del presidente russo ha rilasciato il quadro legale a sostegno di questo decreto che include

il divieto di consegne a entità estere coinvolte in qualsiasi limite di prezzo e il divieto di includere nei contratti qualsiasi

meccanismo di price cap. Abele Carruezzo.
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Nuova messe di record di traffico annuale per i porti cinesi

Nel periodo ottobre-dicembre del 2022 è stato stabilito il nuovo record storico trimestrale

Lo scorso anno i porti cinesi hanno movimentato un traffico record di merci

che è ammontato a 15,68 miliardi di tonnellate, con un lieve incremento del

+0,9% sul 2021 quando era stato registrato il precedente picco storico. Un

nuovo record è stato segnato anche dal solo traffico movimentato nel 2022

dai porti marittimi nazionali che è stato pari a 10,12 miliardi di tonnellate, con

una crescita del +1,6% sul precedente anno record del 2021, mentre il traffico

movimentato lo scorso anno dagli inland port cinesi è stato di 5,55 miliardi di

tonnellate, con un calo del -0,3% sul 2021 quando è stato conseguito il record

storico. Nel 2022, invece, non è stato totalizzato un nuovo record

relativamente al solo traffico con l'estero movimentato dai porti cinesi, picco

storico che è stato raggiunto nel 2021. Lo scorso anno, infatti, questo dato è

stato di 4,61 miliardi di tonnellate, in calo del -1,9% sul 2021, di cui 4,13

miliardi di tonnellate movimentate dai porti marittimi, dato anch'esso inferiore

(-1,5%) a quello record del 2021, e 480,1 milioni di tonnellate dai porti interni,

volume che risulta inferiore (-5,7%) rispetto a quello record del 2021 ma

anche al dato del 2020. Nel 2022 il traffico nazionale nei porti cinesi ha

raggiunto la quota record di 11,08 miliardi di tonnellate (+2,1%), con nuovi record sia del traffico movimentato dai soli

porti marittimi (6,00 miliardi di tonnellate, +3,8%) sia dai soli inland port (5,07 miliardi di tonnellate, +0,2%). Lo scorso

anno il maggior volume di traffico è stato movimentato dal porto di Ningbo-Zhoushan con 1,26 miliardi di tonnellate

(+3,0%) di cui 560,0 milioni di tonnellate di traffico internazionale (-0,3%), seguito dai porti di Tangshan con 768,9

milioni di tonnellate (+6,4%), di cui 272,8 milioni di tonnellate di traffico internazionale (+6,7%), Shanghai con 668,3

milioni di tonnellate (-4,3%) di cui 398,3 milioni di tonnellate di merci internazionali (-4,0%), Qingdao con 657,4 milioni

di tonnellate (+4,3%) di cui 473,4 milioni di tonnellate di traffico con l'estero (+3,2%), Guangzhou con 629,1 milioni di

tonnellate (+0,9%) di cui 142,5 milioni di tonnellate di merci internazionali (-9,7%), Rizhao con 570,6 milioni di

tonnellate (+5,4%) di cui 332,1 milioni di tonnellate di traffico internazionale (-3,9%) e Tianjin con 549,0 milioni di

tonnellate di cui 305,3 milioni di tonnellate di merci internazionali (+3,8%). Quanto al solo traffico dei container, nel

2022 i porti cinesi ne hanno movimentato un totale record di 295,9 milioni di teu (+4,7%), nuovo picco storico

generato sia dal nuovo record di traffico containerizzato passato attraverso i porti marittimi che è stato pari a 260,7

milioni di teu (+4,6%) sia dal nuovo record dei volumi di merci in container movimentate dai porti interni che si sono

attestati a 35,1 milioni di teu (+5,2%). Nel 2022 sono sei i porti cinesi presenti nella graduatoria annuale mondiale dei

dieci principali scali container per volume di traffico, classifica che vede la presenza dei porti esteri di Singapore

(secondo posto), Busan (settimo), Hong Kong (nono) e Rotterdam
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(provvisoriamente decimo, dato che non è ancora noto il dato annuale). Gli scali portuali inclusi nella graduatoria

sono, in ordine decrescente per volume di traffico, Shanghai con 47,3 milioni di teu (+0,6%), Ningbo-Zhoushan con

33,3 milioni di teu (+7,3%), Shenzhen con 30,0 milioni di teu (+4,4%), Qingdao con 25,7 milioni di teu (+8,3%),

Guangzhou con 24,6 milioni di teu (+1,7%) e Tianjin con 21,0 milioni di teu (+3,7%). Nel solo quarto trimestre del

2022, inoltre, i porti cinesi hanno registrato il proprio nuovo record storico di traffico trimestrale avendo movimentato

4,13 miliardi di tonnellate di merci, con una progressione del +3,3% sull'ultimo trimestre del 2021. Nuovi record storici

sono stati segnati sia dai volumi movimentati dai porti marittimi che dagli inland port che sono risultati pari

rispettivamente a 2,60 miliardi di tonnellate (+3,6%) e 1,53 miliardi di tonnellate (+2,8%). Il nuovo record trimestrale

non è tale se si prendono in esame solo le merci internazionali: nel periodo ottobre-dicembre del 2022 ne sono state

movimentate 1,18 miliardi di tonnellate (+2,4%), volume inferiore al record di 1,21 miliardi di tonnellate registrato nel

terzo trimestre 2020 e anche al dato del secondo trimestre del 2021. Nell'ultimo trimestre dello scorso anno i porti

marittimi hanno movimentato 1,06 miliardi di tonnellate di carichi internazionali (+2,3%) e i porti interni ne hanno

totalizzato 129,2 milioni di tonnellate (+3,8%).
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USB annuncia una compagna nazionale sui porti

Il 25 febbraio uno sciopero di due ore in tutti i porti italiani e di sei ore per il porto di Genova contro il traffico delle
armi

USB Lavoro Privato ha annunciato l'avvio di una compagna nazionale sui

porti per affrontare i temi che stanno condizionando la vita dei lavoratori e

lavoratrici portuali. In particolare, il sindacato ha programmato per i prossimi

giorni il lancio di una propria piattaforma sindacale sui temi più sentiti dai

portuali, ovvero - ha specificato USB - «salario, salute, lavoro usurante, fermo

all'autoproduzione, rappresentanza, no alla guerra e al traffico di armi, etc.,

che sarà presentata e discussa nelle prossime assemblee che saranno

convocate nei posti di lavoro in tutti i porti». Inoltre USB rinnoverà la richiesta

d'incontro su questi temi al Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti con il

quale avviare da subito un tavolo di confronto che - ha spiegato il sindacato -

«parli anche del piano nazionale dei porti e della sempre maggiore

aggressività da parte degli armatori». USB ha annunciato anche il

proseguimento della propria campagna contro tutte le guerre e il traffico di

armi nei porti, «tema sul quale - ha reso noto l'organizzazione sindacale -

aderiremo convintamente alla manifestazione del 25 febbraio a Genova, a un

anno esatto dall'inizio del conflitto in Ucraina, promossa dal CALP.

Sosterremo questa giornata - ha specificato USB - anche attraverso uno sciopero di due ore in tutti i porti italiani e di

sei ore per il porto di Genova». Comunicando queste iniziative, USB ha rilevato che «il sistema portuale ha subito

negli ultimi anni enormi trasformazioni anche per quanto riguarda l'organizzazione del ciclo produttivo, parliamo - ha

precisato il sindacato - di uno dei settori strategici dell'economia del Paese. È in atto, da tempo, il tentativo di

consegnare questi assetti fondamentali per la circolazione delle merci in mano di soggetti privati nel nome della libera

concorrenza. Dei veri e propri monopoli che stanno provocando un aumento dello sfruttamento e una contrazione dei

salari e dei diritti oltre che dei livelli di salute e sicurezza. Questo tocca anche la questione del traffico di armi, che

sempre di più attraversa i nostri porti verso guerre di distruzione e morte, mentre l'escalation della guerra tra potenze

e contro i lavoratori sta trascinando tutti noi verso un conflitto mondiale, di cui intanto già paghiamo noi i costi con le

bollette e il caro vita mentre gli stipendi rimangono al palo».
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COSTA APRE LE VENDITE PER LE CROCIERE 2024

Da Pasqua a fine novembre le navi della compagnia italiana proporranno splendide vacanze nel Mediterraneo e in
Nord Europa

Costa Crociere presenta i suoi itinerari per il 2024, da domani sarà possibile

prenotare, in agenzia di viaggio o direttamente sul sito, anche le crociere in

partenza da Pasqua a fine novembre del prossimo anno, che proporranno

una vasta scelta di vacanze nel Mediterraneo e in Nord Europa, inoltre, nei

prossimi giorni sarà disponibile la nuova edizione del Giro del Mondo, che

partirà a dicembre 2024 con un itinerario davvero speciale Genova, 1°

febbraio 2023 - Tre navi saranno dedicate al Mediterraneo occidentale, per

crociere di una settimana che visiteranno alcune delle più belle destinazioni in

Italia, Francia e Spagna : le gemelle di ultima generazione Costa Smeralda e

Costa Toscana, e Costa Pacifica. Costa Smeralda partirà da Genova tutti

venerdì, a partire dal 22 marzo, per visitare Marsiglia, Barcellona, Cagliari,

Napoli e Civitavecchia/Roma. Costa Toscana sarà invece a Savona tutti i

sabati, da fine marzo, per un itinerario che farà tappa a Marsiglia, Barcellona,

Palma di Maiorca, Palermo, Civitavecchia/Roma. Nel corso della stagione

estiva al posto di Palma ci sarà Ibiza, una delle isole più belle e richieste del

Mediterraneo. Dal 5 maggio Costa Pacifica sarà a Savona ogni domenica,

per andare alla scoperta di Civitavecchia/Roma, Ajaccio (Corsica), Palma di Maiorca, Valencia e Marsiglia, con La

Spezia che sostituirà Ajaccio in autunno. Costa Deliziosa navigherà nel Mediterraneo orientale, con un itinerario che

comprende Marghera/Venezia, Bari, le splendide isole greche di Santorini, Mykonos, e Katakolon. Confermate anche

le crociere da Taranto e Catania, dirette nelle isole greche e a Malta, la cui vendita sarà aperta nelle prossime

settimane. In Nord Europa, durante l'estate, navigheranno tre navi, Costa Favolosa, Costa Fascinosa e Costa

Diadema, per crociere che porteranno a scoprire paesaggi spettacolari da un punto di vista unico. Costa Diadema

offrirà crociere di una settimana da Kiel, dirette a Copenaghen e nei fiordi norvegesi. Costa Favolosa proporrà

quattro diversi itinerari, da Amsterdam, che visiteranno la Groenlandia, Islanda, Inghilterra e Irlanda, e le isole Lofoten.

Costa Fascinosa sarà dedicata a crociere di 12 giorni a Capo Nord, e di 9 giorni in alcune delle più belle città del

Baltico, come Stoccolma, Helsinki, Tallinn e Riga. Per chi ha solo pochi giorni a disposizione, in primavera e autunno

ci sono le minicrociere nel Mediterraneo occidentale, di 3 e 4 giorni, con Costa Pacifica e Costa Fascinosa. In

autunno, con Costa Diadema e Costa Favolosa, si viaggerà nel Mediterraneo e oltre, per visitare le isole Canarie, con

un itinerario di due settimane, oppure Lisbona o il Marocco, con crociere di 10 giorni. Da non perdere, in primavera, la

crociera di Costa Fascinosa alle isole Azzorre. L'edizione 2025 del Giro del Mondo, con Costa Deliziosa,

circumnavigherà il globo prevalentemente nell'emisfero australe, visitando Terra del Fuoco, Polinesia, Nuova Zelanda,

Australia e Sud Africa. Per la prima
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volta la partenza sarà a inizio dicembre 2024, per godersi le feste natalizie in crociera. La notte di Capodanno a Rio

de Janeiro sarà indimenticabile, con lo spettacolo dei fuochi d'artificio dalla spiaggia di Copacabana. Con l'apertura

vendite degli itinerari 2024 ha fatto anche il suo debutto un nuovo sistema di categorizzazione delle cabine in base alla

loro posizione, dimensione, ponte e prossimità alle aree comuni, che insieme al "room selector" consentirà di

scegliere la propria cabina preferita all'interno di ogni nave.
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Costa apre le vendite alle crociere 2024

Da Pasqua a fine novembre le navi della compagnia italiana proporranno vacanze nel Mediterraneo e in Nord
Europa. A dicembre il giro del mondo

Costa Crociere presenta i suoi itinerari per il 2024. Da domani sarà possibile

prenotare, in agenzia di viaggio o direttamente sul sito costacrociere.it, anche

le crociere in partenza da Pasqua a fine novembre del prossimo anno, che

proporranno una vasta scelta di vacanze nel Mediterraneo e in Nord Europa.

Inoltre, nei prossimi giorni sarà disponibile la nuova edizione del Giro del

Mondo, che partirà a dicembre 2024. Tre navi saranno dedicate al

Mediterraneo occidentale, per crociere di una settimana toccando i porti di

Italia, Francia e Spagna: le gemelle di ultima generazione Costa Smeralda e

Costa Toscana, e Costa Pacifica. Costa Smeralda partirà da Genova tutti

venerdì, a partire dal 22 marzo, per visitare Marsiglia, Barcellona, Cagliari,

Napoli e Civitavecchia/Roma. Costa Toscana sarà invece a Savona tutti i

sabati, da fine marzo, per un itinerario che farà tappa a Marsiglia, Barcellona,

Palma di Maiorca, Palermo, Civitavecchia/Roma. Nel corso della stagione

estiva al posto di Palma ci sarà Ibiza, una delle isole più belle e richieste del

Mediterraneo. Dal 5 maggio Costa Pacifica sarà a Savona ogni domenica,

per andare alla scoperta di Civitavecchia/Roma, Ajaccio (Corsica), Palma di

Maiorca, Valencia e Marsiglia, con La Spezia che sostituirà Ajaccio in autunno. Costa Deliziosa navigherà nel

Mediterraneo orientale, con un itinerario che comprende Marghera/Venezia, Bari, le isole greche di Santorini,

Mykonos, e Katakolon. Confermate anche le crociere da Taranto e Catania, dirette nelle isole greche e a Malta, la cui

vendita sarà aperta nelle prossime settimane. In Nord Europa, durante l'estate, navigheranno tre navi, Costa

Favolosa, Costa Fascinosa e Costa Diadema, per crociere che porteranno a scoprire paesaggi spettacolari da un

punto di vista unico. Costa Diadema offrirà crociere di una settimana da Kiel, dirette a Copenaghen e nei fiordi

norvegesi. Costa Favolosa proporrà quattro diversi itinerari, da Amsterdam, che visiteranno la Groenlandia, Islanda,

Inghilterra e Irlanda, e le isole Lofoten. Costa Fascinosa sarà dedicata a crociere di 12 giorni a Capo Nord, e di 9

giorni in alcune delle più belle città del Baltico, come Stoccolma, Helsinki, Tallinn e Riga. Per chi ha solo pochi giorni a

disposizione, in primavera e autunno ci sono le minicrociere nel Mediterraneo occidentale, di tre e quattro giorni, con

Costa Pacifica e Costa Fascinosa. In autunno, con Costa Diadema e Costa Favolosa, si viaggerà nel Mediterraneo e

oltre, per visitare le isole Canarie, con un itinerario di due settimane, oppure Lisbona o il Marocco, con crociere di 10

giorni. Da non perdere, in primavera, la crociera di Costa Fascinosa alle isole Azzorre. L'edizione 2025 del Giro del

Mondo, con Costa Deliziosa, circumnavigherà il globo prevalentemente nell'emisfero australe, visitando Terra del

Fuoco, Polinesia, Nuova Zelanda, Australia e Sud Africa. Per la prima volta la partenza sarà a inizio dicembre 2024,

per godersi le feste natalizie in crociera. La notte
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di Capodanno sarà a Rio de Janeiro, con lo spettacolo dei fuochi d'artificio dalla spiaggia di Copacabana.

Condividi.
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Worldline estende la partnership a lungo termine con MSC Cruise

Parigi - La Défense - 01 febbraio 2023 - Worldline [Euronext: WLN], leader

globale nel settore dei pagamenti, ha esteso la sua collaborazione di lunga

data con MSC Cruise, il terzo operatore di crociere al mondo. Lavorando a

stretto contatto, Worldline e MSC Cruise offriranno un'esperienza

personalizzata e omogenea ai loro esigenti ospiti in crociera in tutta Europa.

Worldline si impegna a sostenere MSC Cruise nei suoi piani di espansione,

facilitando il l'ingresso della compagnia in nuovi mercati grazie a una

soluzione plug and play che soddisfa i più elevati standard di sicurezza e a un

processo di imbarco efficiente. A dimostrazione della profondità delle sue

competenze in materia di pagamenti, Worldline sviluppa la sua relazione

commerciale, che dura da undici anni, con uno degli attori più significativi

dell'industria crocieristica, che sta vivendo una significativa espansione nel

contesto della ripresa del turismo post-covid. Worldline sostiene le ambizioni

di crescita delle operazioni di MSC attraverso una soluzione che risponde alle

particolari esigenze del settore crocieristico, tra cui un'esperienza di

pagamento omnicanale di facile utilizzo, l'accettazione di un'ampia gamma di

mezzi di pagamento sia locali che internazionali, compresa la rapida disponibilità di nuove soluzioni di pagamento

emergenti, e funzionalità semplificate di elaborazione online e in presenza . La soluzione di Worldline per MSC copre

l'intera catena del valore, da una soluzione completa di e-commerce acquiring in tutta Europa ai terminali di

pagamento a bordo per l'accettazione dei pagamenti con carta da parte dei passeggeri durante la navigazione. La

personalizzazione dell'esperienza di consumo comprende i requisiti specifici di MSC Cruise, inclusi i rimborsi e le

autorizzazioni incrementali, contribuendo così alla migliore esperienza di viaggio a cui MSC mira. La soluzione di

acquiring fornita è integrata con lo Shipboard Property Management System (SPMS) di MSC Cruise, che semplifica i

processi di pagamento interni e aumenta l'efficienza del personale. MSC Cruise beneficia anche di uno strumento di

reporting finanziario all'avanguardia che facilita attività complesse come l'analisi finanziaria, la riconciliazione e il

rilevamento delle frodi. Chris Lanckbeen, Global Sales Director Travel and Hospitality di Worldline , ha commentato

"Siamo lieti di poter incrementare ed estendere la nostra preziosa relazione commerciale a lungo termine con MSC

Cruise. In qualità di leader nel proprio segmento, MSC aveva bisogno di una serie di funzioni sofisticate per

supportare la propria promessa ai clienti, che Worldline, in qualità di principale partner di pagamento per l'attività di e-

commerce in Europa, è lieta di sostenere." Stefano Celada, Head of Group Treasury di MSC Cruise , ha aggiunto :

"Worldline è stata in grado di soddisfare la nostra esigenza di sviluppare una soluzione di acquiring più aggiornata e

stabile per le nostre operazioni europee in continuo sviluppo, fornendoci i più alti standard di qualità, opzioni di

pagamento flessibili e una maggiore efficienza del back-office. Questi
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vantaggi ci aiuteranno a offrire ai nostri clienti la migliore esperienza di viaggio e di pagamento possibile". Grazie

alla sua solida posizione nel settore dell'ospitalità e dei viaggi e alla sua esperienza specifica nelle soluzioni per gli

operatori di crociera, Worldline è perfettamente in grado di sostenere la crescita del settore e di consentire a MSC di

offrire un significativo vantaggio competitivo a tutti i suoi clienti. In futuro, Worldline offrirà agli operatori crocieristici

come MSC la possibilità di migliorare ulteriormente l'esperienza dei passeggeri aggiungendo servizi innovativi a

valore aggiunto come, tra gli altri, la realtà aumentata e lo shopping dal vivo, in modo da offrire un'esperienza utente

ai più elevati livelli del settore .
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Costa apre le vendite per le crociere 2024

Da Pasqua a fine novembre le navi della compagnia italiana proporranno splendide vacanze nel Mediterraneo e in
Nord Europa

Genova, 1 febbraio 2023 - Costa Crociere presenta i suoi itinerari per il 2024.

Da domani sarà possibile prenotare, in agenzia di viaggio o direttamente sul

sito www.costacrociere.it , anche le crociere in partenza da Pasqua a fine

novembre del prossimo anno, che proporranno una vasta scelta di vacanze

nel Mediterraneo e in Nord Europa . Inoltre, nei prossimi giorni sarà

disponibile la nuova edizione del Giro del Mondo, che partirà a dicembre 2024

con un itinerario davvero speciale. Tre navi saranno dedicate al Mediterraneo

occidentale, per crociere di una settimana che visiteranno alcune delle più

belle destinazioni in Italia, Francia e Spagna : le gemelle di ultima generazione

Costa Smeralda e Costa Toscana, e Costa Pacifica. Costa Smeralda partirà

da Genova tutti venerdì, a partire dal 22 marzo, per visitare Marsiglia,

Barcellona, Cagliari, Napoli e Civitavecchia/Roma. Costa Toscana sarà

invece a Savona tutti i sabati, da fine marzo, per un itinerario che farà tappa a

Marsiglia, Barcellona, Palma di Maiorca, Palermo, Civitavecchia/Roma. Nel

corso della stagione estiva al posto di Palma ci sarà Ibiza, una delle isole più

belle e richieste del Mediterraneo. Dal 5 maggio Costa Pacifica sarà a

Savona ogni domenica, per andare alla scoperta di Civitavecchia/Roma, Ajaccio (Corsica), Palma di Maiorca,

Valencia e Marsiglia, con La Spezia che sostituirà Ajaccio in autunno. Costa Deliziosa navigherà nel Mediterraneo

orientale, con un itinerario che comprende Marghera/Venezia, Bari, le splendide isole greche di Santorini, Mykonos, e

Katakolon. Confermate anche le crociere da Taranto e Catania, dirette nelle isole greche e a Malta, la cui vendita sarà

aperta nelle prossime settimane. In Nord Europa, durante l'estate, navigheranno tre navi, Costa Favolosa, Costa

Fascinosa e Costa Diadema, per crociere che porteranno a scoprire paesaggi spettacolari da un punto di vista unico.

Costa Diadema offrirà crociere di una settimana da Kiel, dirette a Copenaghen e nei fiordi norvegesi . Costa

Favolosa proporrà quattro diversi itinerari, da Amsterdam, che visiteranno la Groenlandia, Islanda, Inghilterra e

Irlanda, e le isole Lofoten . Costa Fascinosa sarà dedicata a crociere di 12 giorni a Capo Nord , e di 9 giorni in alcune

delle più belle città del Baltico , come Stoccolma, Helsinki, Tallinn e Riga. Per chi ha solo pochi giorni a disposizione,

in primavera e autunno ci sono le minicrociere nel Mediterraneo occidentale, di 3 e 4 giorni, con Costa Pacifica e

Costa Fascinosa. In autunno, con Costa Diadema e Costa Favolosa, si viaggerà nel Mediterraneo e oltre, per visitare

le isole Canarie , con un itinerario di due settimane, oppure Lisbona o il Marocco , con crociere di 10 giorni. Da non

perdere, in primavera, la crociera di Costa Fascinosa alle isole Azzorre L'edizione 2025 del Giro del Mondo , con

Costa Deliziosa, circumnavigherà il globo prevalentemente nell'emisfero australe, visitando Terra del Fuoco,

Polinesia, Nuova Zelanda, Australia e Sud Africa.
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Per la prima volta la partenza sarà a inizio dicembre 2024, per godersi le feste natalizie in crociera. La notte di

Capodanno a Rio de Janeiro sarà indimenticabile, con lo spettacolo dei fuochi d'artificio dalla spiaggia di

Copacabana. Con l'apertura vendite degli itinerari 2024 ha fatto anche il suo debutto un nuovo sistema di

categorizzazione delle cabine in base alla loro posizione, dimensione, ponte e prossimità alle aree comuni, che

insieme al "room selector" consentirà di scegliere la propria cabina preferita all'interno di ogni nave.
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Costa apre le vendite per le crociere in programma nel 2024

Da Pasqua a fine novembre le navi della compagnia italiana proporranno vacanze nel Mediterraneo e in Nord
Europa

Genova - Costa Crociere presenta i suoi itinerari per il 2024. Da domani sarà

possibi le prenotare, in agenzia di viaggio o direttamente sul sito

www.costacrociere.it , anche le crociere in partenza da Pasqua a fine

novembre del prossimo anno, che proporranno una vasta scelta di vacanze

nel Mediterraneo e in Nord Europa . Inoltre, nei prossimi giorni sarà

disponibile la nuova edizione del Giro del Mondo, che partirà a dicembre 2024

con un itinerario davvero speciale. Tre navi saranno dedicate al Mediterraneo

occidentale, per crociere di una settimana che visiteranno alcune delle più

belle destinazioni in Italia, Francia e Spagna : le gemelle di ultima generazione

Costa Smeralda e Costa Toscana, e Costa Pacifica. Costa Smeralda partirà

da Genova tutti venerdì, a partire dal 22 marzo, per visitare Marsiglia,

Barcellona, Cagliari, Napoli e Civitavecchia/Roma. Costa Toscana sarà

invece a Savona tutti i sabati, da fine marzo, per un itinerario che farà tappa a

Marsiglia, Barcellona, Palma di Maiorca, Palermo, Civitavecchia/Roma. Nel

corso della stagione estiva al posto di Palma ci sarà Ibiza, una delle isole più

belle e richieste del Mediterraneo. Dal 5 maggio Costa Pacifica sarà a

Savona ogni domenica, per andare alla scoperta di Civitavecchia/Roma, Ajaccio (Corsica), Palma di Maiorca,

Valencia e Marsiglia, con La Spezia che sostituirà Ajaccio in autunno. Costa Deliziosa navigherà nel Mediterraneo

orientale, con un itinerario che comprende Marghera/Venezia, Bari, le splendide isole greche di Santorini, Mykonos, e

Katakolon. Confermate anche le crociere da Taranto e Catania, dirette nelle isole greche e a Malta, la cui vendita sarà

aperta nelle prossime settimane. In Nord Europa, durante l'estate, navigheranno tre navi, Costa Favolosa, Costa

Fascinosa e Costa Diadema, per crociere che porteranno a scoprire paesaggi spettacolari da un punto di vista unico.

Costa Diadema offrirà crociere di una settimana da Kiel, dirette a Copenaghen e nei fiordi norvegesi . Costa

Favolosa proporrà quattro diversi itinerari, da Amsterdam, che visiteranno la Groenlandia, Islanda, Inghilterra e

Irlanda, e le isole Lofoten . Costa Fascinosa sarà dedicata a crociere di 12 giorni a Capo Nord , e di 9 giorni in alcune

delle più belle città del Baltico , come Stoccolma, Helsinki, Tallinn e Riga. Per chi ha solo pochi giorni a disposizione,

in primavera e autunno ci sono le minicrociere nel Mediterraneo occidentale, di 3 e 4 giorni, con Costa Pacifica e

Costa Fascinosa. In autunno, con Costa Diadema e Costa Favolosa, si viaggerà nel Mediterraneo e oltre, per visitare

le isole Canarie , con un itinerario di due settimane, oppure Lisbona o il Marocco , con crociere di 10 giorni. Da non

perdere, in primavera, la crociera di Costa Fascinosa alle isole Azzorre L'edizione 2025 del Giro del Mondo , con

Costa Deliziosa, circumnavigherà il globo prevalentemente nell'emisfero australe, visitando Terra del Fuoco,

Polinesia, Nuova Zelanda, Australia e Sud Africa. Per la prima
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volta la partenza sarà a inizio dicembre 2024, per godersi le feste natalizie in crociera. La notte di Capodanno a Rio

de Janeiro sarà indimenticabile, con lo spettacolo dei fuochi d'artificio dalla spiaggia di Copacabana.
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Costa Crociere ha presentato i nuovi itinerari per il 2024

L'edizione 2025 del 'Giro del Mondo' con Costa Deliziosa circumnavigherà il globo prevalentemente nell'emisfero
australe

di Redazione SHIPPING ITALY 1 Febbraio 2023 Costa Crociere ha

presentato i suoi itinerari per il 2024 (prenotabili da domani) che proporranno

una vasta scelta di vacanze nel Mediterraneo e in Nord Europa. Tre navi

saranno dedicate al Mediterraneo occidentale, per crociere di una settimana

che visiteranno alcune delle più belle destinazioni in Italia, Francia e Spagna:

le gemelle di ultima generazione Costa Smeralda e Costa Toscana, e Costa

Pacifica. Costa Smeralda partirà da Genova tutti venerdì, a partire dal 22

marzo, per visitare Marsiglia, Barcellona, Cagliari, Napoli e Civitavecchia.

Costa Toscana sarà invece a Savona tutti i sabati, da fine marzo, per un

itinerario che farà tappa a Marsiglia, Barcellona, Palma di Maiorca, Palermo e

Civitavecchia. Nel corso della stagione estiva al posto di Palma ci sarà Ibiza,

una delle isole più belle e richieste del Mediterraneo. Dal 5 maggio Costa

Pacifica sarà a Savona ogni domenica, per andare alla scoperta di

Civitavecchia, Ajaccio, Palma di Maiorca, Valencia e Marsiglia, con La Spezia

che sostituirà Ajaccio in autunno. Costa Deliziosa navigherà invece nel

Mediterraneo orientale, con un itinerario che comprende Marghera/Venezia,

Bari, le isole greche di Santorini, Mykonos e Katakolon. Confermate anche le crociere da Taranto e Catania, dirette

nelle isole greche e a Malta, la cui vendita sarà aperta nelle prossime settimane. In Nord Europa, durante l'estate,

navigheranno le tre navi Costa Favolosa, Costa Fascinosa e Costa Diadema. Quest'ultima offrirà crociere di una

settimana da Kiel, dirette a Copenaghen e nei fiordi norvegesi. Costa Favolosa proporrà quattro diversi itinerari da

Amsterdam che visiteranno la Groenlandia, Islanda, Inghilterra e Irlanda, e le isole Lofoten. Costa Fascinosa sarà

invece dedicata a crociere di 12 giorni a Capo Nord e di 9 giorni in alcune delle più belle città del Baltico, come

Stoccolma, Helsinki, Tallinn e Riga. Per chi ha solo pochi giorni a disposizione per le vacanze, in primavera e autunno

la compagnia genovese propone le minicrociere nel Mediterraneo occidentale, di 3 e 4 giorni, con Costa Pacifica e

Costa Fascinosa. In autunno, con Costa Diadema e Costa Favolosa, si viaggerà nel Mediterraneo e oltre, per visitare

le isole Canarie, con un itinerario di due settimane, oppure Lisbona o il Marocco, con crociere di 10 giorni. Completa

l'offerta di primavera, infine, la crociera di Costa Fascinosa alle isole Azzorre. Infine l'edizione 2025 del 'Giro del

Mondo', con Costa Deliziosa, circumnavigherà il globo prevalentemente nell'emisfero australe, visitando Terra del

Fuoco, Polinesia, Nuova Zelanda, Australia e Sud Africa. Per la prima volta la partenza sarà a inizio dicembre 2024,

per godersi le feste natalizie in crociera. La notte di Capodanno a Rio de Janeiro sarà indimenticabile, con lo

spettacolo dei fuochi d'artificio dalla spiaggia di Copacabana. Costa Crociere ha fatto sapere infine che, con

l'apertura vendite degli itinerari 2024, ha fatto anche il suo debutto
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un nuovo sistema di categorizzazione delle cabine in base alla loro posizione, dimensione, ponte e prossimità alle

aree comuni, che insieme al "room selector" consentirà di scegliere la propria cabina preferita all'interno di ogni nave.
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Al via con 6 ore di sciopero contro la guerra la campagna porti di Usb

Atteso nei prossimi giorni il lancio di una formale piattaforma sindacale sui temi più sentiti dai portuali: salario, salute,
lavoro usurante, fermo all'autoproduzione, rappresentanza, no alla guerra e al traffico di armi, etc.

di Redazione SHIPPING ITALY 1 Febbraio 2023 Il sindacato Usb Lavoro

Privato ha lanciato oggi "la compagna nazionale dei porti", con l'obiettivo di

"affrontare i temi che da tempo stanno condizionando la vita dei lavoratori e

lavoratrici portuali, stretti sempre più tra un lavoro duro e usurante e la ricerca

spasmodica del profitto e della massima produttività". La nota diffusa oggi

spiega che "i l  sistema portuale ha subito negli ult imi anni enormi

trasformazioni anche per quanto riguarda l'organizzazione del ciclo produttivo,

uno dei settori strategici dell'economia del Paese. È in atto, da tempo, il

tentativo di consegnare questi asset fondamentali per la circolazione delle

merci in mano di soggetti privati nel nome della libera concorrenza. Dei veri e

propri monopoli che stanno provocando un aumento dello sfruttamento e una

contrazione dei salari e dei diritti oltre che dei livelli di salute e sicurezza".

Secondo Usb tali considerazioni si legano "alla questione del traffico di armi,

che sempre di più attraversa i nostri porti verso guerre di distruzione e morte,

mentre l'escalation della guerra tra potenze e contro i lavoratori sta

trascinando tutti noi verso un conflitto mondiale, di cui intanto già paghiamo i

costi con le bollette e il caro vita mentre gli stipendi rimangono al palo". Queste le iniziative pensate dal

coordinamento nazionale Usb per la campagna: "Il lancio nei prossimi giorni di una formale piattaforma sindacale sui

temi più sentiti dai portuali: salario, salute, lavoro usurante, fermo all'autoproduzione, rappresentanza, no alla guerra e

al traffico di armi, etc.., che sarà presentata e discussa nelle prossime assemblee convocate nei posti di lavoro in tutti

i porti. Reiterazione della richiesta d'incontro su questi temi al Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti con il quale

avviare da subito un tavolo di confronto che parli anche del piano nazionale dei porti e della sempre maggiore

aggressività da parte degli armatori. Il proseguimento della nostra campagna contro tutte le guerre e il traffico di armi

nei porti, tema sul quale aderiremo convintamente alla manifestazione del 25 febbraio a Genova, a un anno esatto

dall'inizio del conflitto in Ucraina, promossa dal Calp (Collettivo Autonomo Lavoratori Portuali). Sosterremo questa

giornata anche attraverso uno sciopero di 2 ore in tutti i porti italiani e di 6 ore per il porto di Genova".
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